唐山市交通运输局

2025年部门预算绩效文本

（草案）

**唐山市交通运输局编制**

**唐山市财政局审核**

目 录

第一部分 部门整体绩效目标

[一、总体绩效目标 1](#_Toc_2_2_0000000001)

[二、分项绩效目标 1](#_Toc_2_2_0000000002)

[三、工作保障措施 2](#_Toc_2_2_0000000003)

第二部分 预算项目绩效目标

[1.《唐山市出租汽车管理条例》立法项目绩效目标表 5](#_Toc_4_4_0000000004)

[2.安全生产专项活动费绩效目标表 6](#_Toc_4_4_0000000005)

[3.办公楼电梯使用费绩效目标表 7](#_Toc_4_4_0000000006)

[4.办公楼内日常小修绩效目标表 8](#_Toc_4_4_0000000007)

[5.办公楼设施修缮绩效目标表 9](#_Toc_4_4_0000000008)

[6.办公楼消防泡沫灭火器的药液更换、维修及补充绩效目标表 10](#_Toc_4_4_0000000009)

[7.办公楼中央空调系统使用费绩效目标表 11](#_Toc_4_4_0000000010)

[8.办公设备购置费绩效目标表 12](#_Toc_4_4_0000000011)

[9.车辆租赁费绩效目标表 13](#_Toc_4_4_0000000012)

[10.出租车专项治理绩效目标表 14](#_Toc_4_4_0000000013)

[11.道路运输业务印刷费绩效目标表 15](#_Toc_4_4_0000000014)

[12.地方铁路及民航管理专项经费绩效目标表 16](#_Toc_4_4_0000000015)

[13.高层建筑防雷设施检测费绩效目标表 17](#_Toc_4_4_0000000016)

[14.工程质保金绩效目标表 18](#_Toc_4_4_0000000017)

[15.公路工程处定额经费补助绩效目标表 19](#_Toc_4_4_0000000018)

[16.公路工程质量执法检测费绩效目标表 20](#_Toc_4_4_0000000019)

[17.公路管理站差额经费补助绩效目标表 21](#_Toc_4_4_0000000020)

[18.光纤租赁费绩效目标表 22](#_Toc_4_4_0000000021)

[19.会议费绩效目标表 23](#_Toc_4_4_0000000022)

[20.机关各处室和局直各单位印刷费绩效目标表 24](#_Toc_4_4_0000000023)

[21.绩效评价专项经费绩效目标表 25](#_Toc_4_4_0000000024)

[22.交通工程造价管理专项经费绩效目标表 26](#_Toc_4_4_0000000025)

[23.交通运输领域安全生产隐患整治暗访视频拍摄绩效目标表 27](#_Toc_4_4_0000000026)

[24.交通战备器材维护专项经费绩效目标表 28](#_Toc_4_4_0000000027)

[25.交通执法印刷费绩效目标表 29](#_Toc_4_4_0000000028)

[26.交通综合执法服装购置费绩效目标表 30](#_Toc_4_4_0000000029)

[27.交通综合执法管理系统运营维护费绩效目标表 31](#_Toc_4_4_0000000030)

[28.交通综合执法耗材购置绩效目标表 32](#_Toc_4_4_0000000031)

[29.交通综合执法网路通讯费绩效目标表 33](#_Toc_4_4_0000000032)

[30.净水器更换滤芯绩效目标表 34](#_Toc_4_4_0000000033)

[31.考试机房维护费绩效目标表 35](#_Toc_4_4_0000000034)

[32.劳务派遣人员经费绩效目标表 36](#_Toc_4_4_0000000035)

[33.老办公楼10千伏高压配电室设备检测费绩效目标表 37](#_Toc_4_4_0000000036)

[34.两个机房精密空调维护费用绩效目标表 38](#_Toc_4_4_0000000037)

[35.律师费绩效目标表 39](#_Toc_4_4_0000000038)

[36.内外两个网络光纤租用费绩效目标表 40](#_Toc_4_4_0000000039)

[37.年度档案整理、扫描、验收耗材及升级改造绩效目标表 41](#_Toc_4_4_0000000040)

[38.聘请第三方开展内部审计专项经费绩效目标表 42](#_Toc_4_4_0000000041)

[39.全局信息宣传专项经费绩效目标表 43](#_Toc_4_4_0000000042)

[40.全市两客一危道路运输企业安全生产治理专项经费绩效目标表 44](#_Toc_4_4_0000000043)

[41.上缴考试费收入绩效目标表 45](#_Toc_4_4_0000000044)

[42.涉密设备绩效目标表 46](#_Toc_4_4_0000000045)

[43.设备维修及耗材购置绩效目标表 47](#_Toc_4_4_0000000046)

[44.唐山西综合客运枢纽PPP项目运营期绩效评价绩效目标表 48](#_Toc_4_4_0000000047)

[45.网络安全系统运行费绩效目标表 50](#_Toc_4_4_0000000048)

[46.网络设备购置费绩效目标表 51](#_Toc_4_4_0000000049)

[47.网络设备维护费绩效目标表 52](#_Toc_4_4_0000000050)

[48.网站、微信公众号维护费绩效目标表 53](#_Toc_4_4_0000000051)

[49.文明城创建专项经费绩效目标表 54](#_Toc_4_4_0000000052)

[50.物业管理劳务费绩效目标表 56](#_Toc_4_4_0000000053)

[51.物资处定额经费补助绩效目标表 57](#_Toc_4_4_0000000054)

[52.现机关大院内的闭路电视费绩效目标表 58](#_Toc_4_4_0000000055)

[53.消防监控自动报警系统维保托管费绩效目标表 59](#_Toc_4_4_0000000056)

[54.消防器材及防汛器材购置绩效目标表 60](#_Toc_4_4_0000000057)

[55.信访工作经费绩效目标表 61](#_Toc_4_4_0000000058)

[56.行监管理系统维护费绩效目标表 62](#_Toc_4_4_0000000059)

[57.押运员考试系统研发费绩效目标表 64](#_Toc_4_4_0000000060)

[58.扬尘整治工作督导组工作经费绩效目标表 65](#_Toc_4_4_0000000061)

[59.银行手续费绩效目标表 66](#_Toc_4_4_0000000062)

[60.舆情监控系统服务绩效目标表 67](#_Toc_4_4_0000000063)

[61.语音专线租赁费绩效目标表 68](#_Toc_4_4_0000000064)

[62.执法监督项目绩效目标表 69](#_Toc_4_4_0000000065)

[63.治超站地泵计量检测费绩效目标表 70](#_Toc_4_4_0000000066)

[64.治超站设施修缮费绩效目标表 71](#_Toc_4_4_0000000067)

[65.治超站物业费绩效目标表 72](#_Toc_4_4_0000000068)

[66.治超站饮用水费绩效目标表 73](#_Toc_4_4_0000000069)

[67.2024年政府还贷二级公路取消收费后补助资金绩效目标表 74](#_Toc_4_4_0000000070)

[68.2025年交通运输领域重点项目资金（第一批）绩效目标表 75](#_Toc_4_4_0000000071)

[69.道路场站建设及事业发展资金（城市公交车差异化补贴）绩效目标表 78](#_Toc_4_4_0000000072)

[70.道路场站建设及事业发展资金（重点城市重型柴油货车新能源替代奖励部分）绩效目标表 82](#_Toc_4_4_0000000073)

[71.道路场站建设及运输事业发展补助资金（综合货运枢纽）绩效目标表 86](#_Toc_4_4_0000000074)

[72.二环线治理超限超载检测补助绩效目标表 90](#_Toc_4_4_0000000075)

[73.国家综合货运枢纽补链强链实施方案编制费绩效目标表 91](#_Toc_4_4_0000000076)

[74.国省干线公路日常养护经费绩效目标表 92](#_Toc_4_4_0000000077)

[75.国省干线公路养护工程绩效目标表 93](#_Toc_4_4_0000000078)

[76.韩城综合交通枢纽项目绩效目标表 94](#_Toc_4_4_0000000079)

[77.机场改扩建可研编制尾款绩效目标表 95](#_Toc_4_4_0000000080)

[78.普通公路超限检测站治超资金绩效目标表 96](#_Toc_4_4_0000000081)

[79.普通公路超限检测站治超资金补助绩效目标表 97](#_Toc_4_4_0000000082)

[80.普通国省干线公路日常养护绩效目标表 98](#_Toc_4_4_0000000083)

[81.普通国省干线公路养护工程补助资金绩效目标表 99](#_Toc_4_4_0000000084)

[82.普通国省干线公路养护工程补助资金绩效目标表 101](#_Toc_4_4_0000000085)

[83.秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）高速公路唐山段绩效目标表 103](#_Toc_4_4_0000000086)

[84.秦唐高速项目绩效目标表 104](#_Toc_4_4_0000000087)

[85.唐秦高速公路工程建设管理费绩效目标表 105](#_Toc_4_4_0000000088)

[86.唐秦高速公路运营管理费绩效目标表 106](#_Toc_4_4_0000000089)

[87.唐山机场安全保卫设施升级改造工程绩效目标表 107](#_Toc_4_4_0000000090)

[88.唐山机场网络信息安全升级改造等设备购置项目绩效目标表 108](#_Toc_4_4_0000000091)

[89.唐山军分区民兵仓库升级改造项目绩效目标表 109](#_Toc_4_4_0000000092)

[90.唐山三女河机场航线补贴资金绩效目标表 110](#_Toc_4_4_0000000093)

[91.唐山三女河机场航线补贴资金绩效目标表 112](#_Toc_4_4_0000000094)

[92.唐山站西广场交通枢纽PPP运营补贴资金绩效目标表 114](#_Toc_4_4_0000000095)

[93.唐山站西广场交通枢纽PPP运营补贴资金绩效目标表 115](#_Toc_4_4_0000000096)

[94.提前下达2025年民航发展基金（唐山机场空管设备等固定资产购置项目）绩效目标表 116](#_Toc_4_4_0000000097)

[95.提前下达2025年民航发展基金（中小机场补贴）绩效目标表 119](#_Toc_4_4_0000000098)

[96.提前下达2025年政府还贷二级公路取消收费后补助资金绩效目标表 122](#_Toc_4_4_0000000099)

[97.提前下达2025年中央成品油税费改革转移支付资金绩效目标表 124](#_Toc_4_4_0000000100)

[98.提前下达2025年中央成品油税费改革转移支付资金（绕城段改建工程）绩效目标表 126](#_Toc_4_4_0000000101)

[99.执法支队卸载场地设备租赁费绩效目标表 129](#_Toc_4_4_0000000102)

[100.中国人民解放军93642部队年度例行费绩效目标表 130](#_Toc_4_4_0000000103)

第一部分

部门整体绩效目标

一、总体绩效目标

到2025年，基础设施网络更加先进可靠，结构更加合理。以“三个努力建成”，“三个走在前列”、“两个率先”为发展目标，建成全国性综合交通枢纽；融入世界级“交通公路网、高铁城际网、环渤海世界级港口群和京津冀世界级机场群”，成为京津冀重要交通支点，全面推进高速和国道“双大外环”建设；综合运输服务品质明显提升，构建形成“唐山36180出行圈”。以“2233”为发展目标，奋力谱写交通强国唐山篇章，基本建成安全、便捷、高效、绿色、经济的现代化综合交通体系，综合交通网络系统性、与经济社会发展协同性明显提升，为打造繁荣舒适美丽的现代化沿海强市提供坚强支撑。

二、分项绩效目标

（一）做好交通运输基础设施养护、维护工作

绩效目标：组织交通运输基础设施养护、维护，对招投标活动进行监督管理。对普通干线（非收费）公路进行公路养护管理工作，对公路及设施及时维修养护，确保公路安全运营。完成2025年国省干线公路日常养护。

绩效指标：完成10项干线公路小修工作；完成普通干线公路养护隔离墩安装及绿化提升工程。

（二）做好交通运输管理工作

绩效目标：对全市公路及其设施的建设和养护进行管理；对全市公路、水路、地方铁路运输市场进行监管，指导城乡客运及有关设施规划和管理，指导出租汽车行业管理。

绩效指标：完成农村公路补助17702.21公里；完成5个治超站场地及二环路治超站场地租赁工作。

（三）做好交通运输基础设施建设工作

绩效目标：对全市民航行业发展建设和管理的组织协调；京津冀协同发展交通一体化组织协调工作；对我市公路发展建设和管理组织协调。

绩效指标：完成机场出港旅客接待40万人次；完成通达城市10余个等。

三、工作保障措施

（一）完善制度建设。

制定完善预算绩效管理制度、资金管理办法、工作保障制度等，为全年预算绩效目标的实现奠定制度基础。

（二）加强支出管理。

通过优化支出结构、编细编实预算、加快履行政府采购手续、尽快启动项目、及时支付资金等多种措施，确保支出进度达标。

（三）加强绩效运行监控。按要求开展绩效运行监控，发现问题及时采取措施，确保绩效目标如期保质实现。

（四）做好绩效自评。

按要求开展上年度部门预算绩效自评和重点评价工作，对评价中发现的问题及时整改，调整优化支出结构，提高预算资金使用效益。

（五）规范财务资产管理。

完善财务管理制度，严格审批程序，加强固定资产登记、使用和报废处置管理，做到支出合理，物尽其用。

（六）加强内部监督。

加强内部监督制度建设，对绩效运行情况、重大支出决策、对外投资、资产处置及其他重要经济业务事项的决策和执行进行督导，对会计资料进行内部审计，并配合做好审计、财政等部门的监督工作，确保预算资金安全有效。

（七）加强宣传培训调研等。

加强人员培训，提高本部门职工业务素质；加强调研，提出优化财政资金配置、提高资金使用效益的意见；加大宣传力度，强化预算绩效管理意识，促进预算绩效管理水平进一步提升。

（八）落实工作职责

明确各单位工作分工，明确专人协调，保障绩效工作高效推进。

（九）持续优化治理体系

定期评估绩效工作，及时调整工作情况，加强各单位协调合作，推动治理体系不断完善。

第二部分

预算项目绩效目标

1.《唐山市出租汽车管理条例》立法项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510274F | | 项目名称 | 《唐山市出租汽车管理条例》立法项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 15.00 | 其中：财政 资金 | 15.00 | 其他资金 |  |
| 用于按时完成立法项目，确保立法质量，促进我市出租行业健康有序发展 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按时完成立法项目，确保立法质量，促进我市出租行业健康有序发展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 立法工作完成率 | 立法工作完成量占总立法工作数量的比例 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 立法工作能够通过市人大和省人大审议的数量占总立法工作数量的比例 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 立法工作完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 立法项目所需成本 | 立法项目所需成本 | ≤15万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 规范出租汽车行业管理 | 规范出租汽车行业管理，促进出租汽车行业有序健康发展 | 出租汽车行业有序健康发展 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 根据年初工作计划 |

2.安全生产专项活动费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510278X | | 项目名称 | 安全生产专项活动费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.00 | 其中：财政 资金 | 3.00 | 其他资金 |  |
| 用于安全生产专项活动 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.为贯彻落实省、市要求，扎实做好全国“安全生产活动月”期间和全年交通运输行业的安全生产宣贯工作，营造交通运输行业浓厚的宣传氛围，制作与交通运输行业相关的展板、条幅，印刷宣传资料以及购买相关宣传资料等。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 资料采购完成率 | 结合行业宣传特点，在重点时段、重要场所悬挂、粘贴 | 100百分比 | 省市文件规定 |
| 数量指标 | 宣传、演练费用使用率 | 宣传、演练费用使用率 | 100百分比 | 省市文件规定 |
| 质量指标 | 活动完成质量 | 依据行业宣传重点高标准完成采购率 | 100百分比 | 省市文件规定 |
| 时效指标 | 采购完成时限 | 结合上级工作要求和重点时段宣传重点及时完成采购 | 2025年12月31日 | 省市文件规定 |
| 成本指标 | 安全生产专项活动所需成本 | 安全生产专项活动所需成本 | ≤3万元 | 省市文件规定 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 巩固提升交通运输行业安全管理水平 | 进一步巩固提升交通运输行业安全管理水平 | 提高安全性保障 | 省市文件规定 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90百分比 | 省市文件规定 |

3.办公楼电梯使用费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510257J | | 项目名称 | 办公楼电梯使用费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 15.00 | 其中：财政 资金 | 15.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付办公楼电梯使用费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好维修、维护工作，保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障电梯数量 | 办公楼电梯的数量 | ≥5部 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的电梯数量占总数量的比例 | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修维护完成时限 | 维修维护完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 电梯使用成本 | 电梯使用成本 | ≤3万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全性 | 定性指标：对房屋及其构筑物的安全性和合格率进行维护、保养和检测、保障工作人员人身安全 | 提高安全性保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 年初工作计划 |

4.办公楼内日常小修绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510290Q | | 项目名称 | 办公楼内日常小修 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 25.00 | 其中：财政 资金 | 25.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付办公楼日常小修费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好维修、维护工作、保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 办公日常小修数量 | 办公日常小修数量 | ≥10项 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的工程数量占总工程数量的比例 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修维护完成时限 | 维修维护完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 小修成本 | 办公楼日常小修成本 | ≤2.5万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 设备设施正常运转 | 定性指标：对房屋及其构筑物的设备设施率进行维修更换，保障工作人员正常使用 | 提高正常运转性保障 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 根据年初工作计划 |

5.办公楼设施修缮绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510255B | | 项目名称 | 办公楼设施修缮 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 用于办公楼设施修缮 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好维修、维护工作、保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成办公设施修缮数量 | 完成办公设施修缮数量 | ≥10个 | 按照年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的工程数量占总工程数量的比例 | 100百分比 | 按照年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修维护完成时限 | 维修维护完成时限 | 2025年12月31日 | 按照年初工作计划 |
| 成本指标 | 办公设施修缮成本 | 办公设施修缮成本 | ≤3万元 | 按照年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 设备设施正常运转 | 定性指标：对房屋及其构筑物的设备设施率进行维修更换，保障工作人员正常使用 | 提高正常运转性保障 | 按照年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥98百分比 | 按照年初工作计划 |

6.办公楼消防泡沫灭火器的药液更换、维修及补充绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102630 | | 项目名称 | 办公楼消防泡沫灭火器的药液更换、维修及补充 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 用于办公楼消防灭火器换药 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好灭火器药剂更换、设备检修工作、保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 设备和专用材料购置数量 | 设备和专用材料购置数量 | ≥300个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的灭火器数量占总灭火器数量的比例 | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修更换药剂完成时限 | 维修更换药剂完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 设备和专用材料购置成本 | 设备和专用材料购置成本 | ≤333.33元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全性 | 定性指标：对灭火器药剂进行更换、瓶体维修和检测、，保障工作人员人身安全 | 提高安全性保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 年初工作计划 |

7.办公楼中央空调系统使用费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510245F | | 项目名称 | 办公楼中央空调系统使用费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 20.00 | 其中：财政 资金 | 20.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付办公楼中央空调系统使用费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好中央空调机组维修、维护工作、保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维保数量 | 空调维保数量 | 2套 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的工程数量占总工程数量的比例 | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修维护完成时限 | 维修维护完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 空调维保成本 | 空调维保成本 | ≤10万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 设备设施正常运转 | 定性指标：对中央空调机组进行维护、保养及维修，保障机组正常使用 | 提高正常运转性保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 年初工作计划 |

8.办公设备购置费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510244U | | 项目名称 | 办公设备购置费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付办公设备购置费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.维护单位正常运转，提高工作效率 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成台式机购置 | 完成台式机购置 | 8台 | 根据年初工作计划 |
| 数量指标 | 完成打印机购置 | 完成打印机购置 | 7台 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 设备购置合格率 | 设备购置合格率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月25日之前 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 购置成本 | 购置成本 | ≤5万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 改善办公条件 | 改善办公条件 | 显著改善 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 根据年初工作计划 |

9.车辆租赁费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510273U | | 项目名称 | 车辆租赁费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 65.00 | 其中：财政 资金 | 65.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付车辆租赁费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.合规使用租赁车辆，提升工作效率 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成车辆租赁数量 | 完成车辆租赁数量（辆） | ≥10辆 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 租赁车辆合格率 | 租赁车辆合格率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月25日之前 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 租赁成本 | 租赁成本 | ≤65万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高工作效率 | 提高工作效率（%） | ≥20% | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 根据年初工作计划 |

10.出租车专项治理绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510242L | | 项目名称 | 出租车专项治理 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 25.00 | 其中：财政 资金 | 25.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付出租车治理专项经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.对照出租车行业相关规定、规范治理违规现象，及时发现行业中存在的突出问题 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 暗访出租车的数量 | 暗访出租车的数量 | ≤2500辆 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 合规使用出租车治理经费 | 合规使用出租车治理经费 | 合规 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 完成暗访出租车单位成本 | 完成暗访出租车单位成本 | ≤25万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保证出租车市场更优化 | 保证出租车市场更优化 | 显著提升 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

11.道路运输业务印刷费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510285Y | | 项目名称 | 道路运输业务印刷费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 25.00 | 其中：财政 资金 | 25.00 | 其他资金 |  |
| 用于完成2025年道路运输印刷工作 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成2025年道路运输印刷工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 定制道路运输印刷品完成率 | 定制道路运输印刷品完成率 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 质量合格率 | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 定制道路运输印刷品完成时限 | 定制道路运输印刷品完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 项目总成本 | 项目总成本 | ≤25万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障道路运输行业稳定安全性 | 提高安全性保障 | 群众满意度 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | ≥95百分比 | 年初工作计划 |

12.地方铁路及民航管理专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510298M | | 项目名称 | 地方铁路及民航管理专项经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.00 | 其中：财政 资金 | 3.00 | 其他资金 |  |
| 用于在规定经费范围内，完成地方铁路及民航管理相关的一系列具体工作 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.在规定经费范围内，完成地方铁路及民航管理相关的一系列具体工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 调研考察（次） | 完成地方铁路及民航管理调研考察工作 | 1次 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 工作完成率 | 工作完成率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 调研完成时间 | 调研完成时间 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 地方铁路及民航管理专项所需成本 | 地方铁路及民航管理专项所需成本 | ≤3万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 机场运营安全率 | 机场运营安全率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | 100% | 根据年初工作计划 |

13.高层建筑防雷设施检测费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510333M | | 项目名称 | 高层建筑防雷设施检测费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.20 | 其中：财政 资金 | 1.20 | 其他资金 |  |
| 用于高层建筑防雷设施检测 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好防雷设施检测、保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成防雷检测项目个数 | 完成防雷检测项目个数 | 2个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的设备数量占总设备数量的比例 | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修维护完成时限 | 维修维护完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 防雷检测成本 | 防雷检测成本 | ≤0.6万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全性 | 定性指标：对防雷设施进行检测、排除风险，保障工作人员人身安全 | 提高安全笥保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 年初工作计划 |

14.工程质保金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075103007 | | 项目名称 | 工程质保金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.28 | 其中：财政 资金 | 1.28 | 其他资金 |  |
| 用于支付工程质保金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成中央空调管线改造 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成中央空调管线改造数量 | 完成中央空调管线改造数量 | 1项 | 根据合同约定 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的工程数量占总工程数量的比例 | ≥98百分比 | 根据合同约定 |
| 时效指标 | 支出完成时限 | 支出完成时限 | 2025年12月31日 | 根据合同约定 |
| 成本指标 | 管线改造成本 | 管线改造成本 | ≤1.28万元 | 根据合同约定 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 设备设施正常运转 | 定性指标：对房屋及其构筑物的设备设施率进行维修更换，保障工作人员正常使用 | 提高正常运转性保障 | 根据合同约定 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 根据合同约定 |

15.公路工程处定额经费补助绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510289D | | 项目名称 | 公路工程处定额经费补助 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 130.00 | 其中：财政 资金 | 130.00 | 其他资金 |  |
| 用于对离退休人员补贴 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成对工程处离退休人员补贴 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 享受补贴人数 | 享受离退休补贴人员 | 281人 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 补贴准确率 | 补贴准确率 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时限 | 完成项目时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 每月补助成本 | 每月补助成本 | ≤10.84万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障退休人员权益率 | 保障退休人员权益率 | ≥90百分比 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 根据年初工作计划 |

16.公路工程质量执法检测费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102438 | | 项目名称 | 公路工程质量执法检测费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 55.00 | 其中：财政 资金 | 55.00 | 其他资金 |  |
| 完成全市公路工程质量检测 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成全市公路工程质量检测 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 新改建工程、大中修工程和已竣工复测的检测 | 新改建工程、大中修工程和已竣工复测的检测 | ≥73项 | 根据年初的工作计划安排 |
| 质量指标 | 检测合格率 | 检测合格率 | 100% | 根据年初的工作计划安排 |
| 时效指标 | 完成项目时效 | 完成项目时效 | 2025年12月前 | 根据年初的工作计划安排 |
| 成本指标 | 公路竣工复测单位成本 | 公路竣工复测单位成本 | ≤0.75万元 | 根据年初的工作计划安排 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升车辆及百姓出行安全 | 提升车辆及百姓出行安全 | 显著提升 | 根据年初的工作计划安排 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | ≥95% | 根据年初的工作计划安排 |

17.公路管理站差额经费补助绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510276N | | 项目名称 | 公路管理站差额经费补助 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 350.00 | 其中：财政 资金 | 350.00 | 其他资金 |  |
| 用于对离退休人员补贴 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成对离退休人员补贴 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 享受补贴人数 | 享受离退休补贴人员 | 231人 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 补贴准确率 | 补贴准确率（%） | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时限 | 完成项目时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 每月补贴成本 | 每月补贴成本 | ≤29.2万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障退休人员权益率 | 保障退休人员权益率（%） | ≥90百分比 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 年初工作计划 |

18.光纤租赁费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510248A | | 项目名称 | 光纤租赁费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 9.63 | 其中：财政 资金 | 9.63 | 其他资金 |  |
| 用于支付光纤租赁费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成光纤租赁，保障网络正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 光纤租赁数量 | 光纤租赁数量 | 6条 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 租赁光纤合格率 | 租赁光纤合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 光纤租赁成本 | 光纤租赁成本 | ≤1.61万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高网络使用效率 | 提高网络使用效率 | ≥10% | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 年初工作计划 |

19.会议费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102824 | | 项目名称 | 会议费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.00 | 其中：财政 资金 | 2.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付会议费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.召开全市交通系统会议 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 召开会议场次 | 召开会议场次 | ≥5次 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 会议组织覆盖率 | 会议组织覆盖率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 预算项目完成时限 | 预算项目完成时限 | 2025年12月25日之前 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 会议成本 | 会议成本 | ≤0.4万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 组织传达率 | 反映会议组织传达率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 参会人员满意度 | 参会人员满意度 | ≥90% | 根据年初工作计划 |

20.机关各处室和局直各单位印刷费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102586 | | 项目名称 | 机关各处室和局直各单位印刷费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 25.00 | 其中：财政 资金 | 25.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付机关各处室和局直各单位印刷费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于支付机关各处室和局直各单位印刷费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成印刷品印刷质量 | 完成印刷品印刷数量（册） | ≥120册 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 印刷合格率 | 印刷合格率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时效 | 项目完成时效 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 项目单位成本 | 项目单位成本 | ≤25万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 业务开展提高率 | 交通业务开展提高率（%） | ≥80% | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 根据年初工作计划 |

21.绩效评价专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075103032 | | 项目名称 | 绩效评价专项经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于完成中央省市资金绩效评价项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成中央省市资金绩效评价项目 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成省市资金绩效评价项目个数 | 完成省市资金绩效评价项目个数 | ≥3个 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 工作质量合格率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 工作完成时限 | 工作完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 绩效评价项目所需成本 | 绩效评价项目所需成本 | ≤5万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高资金使用效率 | 提高资金使用效率 | 显著提高 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 根据年初工作计划 |

22.交通工程造价管理专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102999 | | 项目名称 | 交通工程造价管理专项经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 8.00 | 其中：财政 资金 | 8.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付交通工程造价信息采集 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成工程造价信息采集 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 报送信息采集月数 | 报送信息采集月数 | 12月 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 信息采集完成率 | 信息采集完成率 | ≥95百分比 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 采集完成时限 | 采集完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 信息采集成本 | 信息采集成本 | ≤0.67万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 有工程造价信息采用率 | 有工程造价信息采用率 | ≥5百分比 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | ≥98百分比 | 根据年初工作计划 |

23.交通运输领域安全生产隐患整治暗访视频拍摄绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102972 | | 项目名称 | 交通运输领域安全生产隐患整治暗访视频拍摄 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于拍摄、剪辑、配音制作安全生产暗访专题视频，有力督促行业监管部门落实监管责任、企业落实安全主体责任，提升行业安全管理水平，全力维护行业安全稳定。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.拍摄、剪辑、配音制作安全生产暗访专题视频，有力督促行业监管部门落实监管责任、企业落实安全主体责任，提升行业安全管理水平，全力维护行业安全稳定。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 拍摄暗访片数 | 全年拍摄制作2部暗访专题片 | 2部 | 根据市、省厅工作要求 |
| 质量指标 | 行业播放覆盖率 | 全市交通运输系统行业监管部门、企事业单位播放观看全覆盖 | 100% | 根据市、省厅工作要求 |
| 时效指标 | 拍摄完成时限 | 结合上级具体工作要求和重点时段及时完成 | 2025年12月31日 | 根据市、省厅工作要求 |
| 成本指标 | 视频拍摄所需费用 | 视频拍摄所需费用 | ≤5万元 | 根据市、省厅工作要求 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 巩固提升交通运输行业安全水平 | 通过拍摄和播放暗访专题片，全系统100%全覆盖公开通报暗访检查情况并督促整改，有力督促行业监管部门落实监管责任、企业落实安全主体责任，提升行业安全管理水平，全力维护行业安全稳定。 | 100% | 根据市、省厅工作要求 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 根据市、省厅工作要求 |

24.交通战备器材维护专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102947 | | 项目名称 | 交通战备器材维护专项经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4.00 | 其中：财政 资金 | 4.00 | 其他资金 |  |
| 用于维护战备器材等 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.维护战备器材，对储备库进行维修，确保战储器材性能良好 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 修缮工程数量 | 修缮储备库，维修战备器材 | 一套 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 竣工验收合格率 | 竣工验收合格率 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目按计划完工时间 | 项目按计划完工时间 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 交通战备器材维护所需成本 | 交通战备器材维护所需成本 | ≤4万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 设施正常运转率 | 设施正常运转率 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 受益群体满意度 | ≥90百分比 | 根据年初工作计划 |

25.交通执法印刷费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510293K | | 项目名称 | 交通执法印刷费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付印刷费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.大力宣传执法政策，加强整治力度 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 治超站墙上展板的制作完成率 | 治超站墙上展板的制作完成率 | ≥100% | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 展板合格率 | 展板合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时间 | 项目完成时间 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 治超站展板制作完成单位成本 | 治超站展板制作完成单位成本 | ≤5万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 执法政策宣传覆盖率 | 执法政策宣传覆盖率 | 100% | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

26.交通综合执法服装购置费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102509 | | 项目名称 | 交通综合执法服装购置费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 7.00 | 其中：财政 资金 | 7.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付定制制式服装费用。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按照省厅要求，为新增执法的在编人员定制统一服装 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 定制执法制式服装 | 定制执法制式服装 | ≤20人 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 装质量合格率 | 装质量合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月前 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 定制执法制式服装单位成本 | 定制执法制式服装单位成本 | ≤0.35万元/人 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 规范执法人员工作行为 | 规范执法人员工作行为 | 提升一线执法人员执法行为规范 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

27.交通综合执法管理系统运营维护费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510271L | | 项目名称 | 交通综合执法管理系统运营维护费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付交通综合执法管理系统运营维护费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.降低执法管理系统的风险，完成执法管理系统的维修 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成执法系统和路面检测系统升级改造（项） | 完成执法系统和路面检测系统升级改造（项） | 2项 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 升级改造合格率 | 升级改造合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 项目成本 | 项目成本 | ≤5万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障并提升治超工作顺利进行 | 保障并提升治超工作顺利进行 | 显著提升 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

28.交通综合执法耗材购置绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102701 | | 项目名称 | 交通综合执法耗材购置 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.00 | 其中：财政 资金 | 2.00 | 其他资金 |  |
| 为综合执法提供有利保障，提升执法工作效率，用于支付购置耗材费用。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.为综合执法提供有利保障，提升执法工作效率 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 日常办公耗材购置完成批次 | 日常办公耗材购置完成批次 | ≥3次 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 购置质量合格率 | 购置质量合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 日常办公耗材购置完成单位成本 | 日常办公耗材购置完成单位成本 | ≤2万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升执法工作效率 | 提升执法工作效率 | 显著提升 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

29.交通综合执法网路通讯费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510284B | | 项目名称 | 交通综合执法网路通讯费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 35.00 | 其中：财政 资金 | 35.00 | 其他资金 |  |
| 为保障执法视频监控的数据的正常输出和日常办公的顺利开展，用于支付交通综合执法网路通讯费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障执法视频监控的数据的正常输出和日常办公的顺利开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成视频监控的数据输出 | 完成视频监控的数据输出 | 5个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 完成项目的合格率 | 完成项目的合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目的时间 | 完成项目的时间 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 视频监控数据输出单位成本 | 视频监控数据输出单位成本 | ≤7万元/个 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障并提升治超工作顺利开展 | 保障并提升治超工作顺利开展 | 显著提升 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

30.净水器更换滤芯绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102876 | | 项目名称 | 净水器更换滤芯 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 8.00 | 其中：财政 资金 | 8.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付更换净水器滤芯费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好及时更换工作，保障单位饮水安全 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 更换滤芯数量 | 两个办公楼更换滤芯数量（套） | ≥42套 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 项目合格率 | 项目合格率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月25日之前 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 更换成本 | 更换成本 | ≤8万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障工作人员人身安全 | 定性指标：对人员饮用水的安全性和合格率进行维护、保养和检测，保障工作人员人身安全 | 提高安全性保障 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 根据年初工作计划 |

31.考试机房维护费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510247N | | 项目名称 | 考试机房维护费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.00 | 其中：财政 资金 | 2.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付考试机房维护费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成机房维护，保障机房正常运行 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维护更换机房软硬件数量 | 维护更换机房软硬件数量 | 1套 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 维护合格率 | 维护合格率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 维护完成时限 | 维护完成时限 | 2025年12月25日之前 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 维护成本 | 维护成本 | ≤2万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 考试机房正常运行 | 保障中心考试机房的正常运行 | 日常工作顺利开展 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 根据年初工作计划 |

32.劳务派遣人员经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510266T | | 项目名称 | 劳务派遣人员经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 11.40 | 其中：财政 资金 | 11.40 | 其他资金 |  |
| 用于支付劳务派遣人员经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好劳务派遣人员工资及保险的交纳工作，保障职工权益 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成支付 | 完成工资和保险支付月数 | 12月 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 支付合规率 | 按规定完成支付数量占总支付的比例 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 支付完成时限 | 支付完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 工资和保险月成本 | 工资和保险月成本 | ≤0.95万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 维护劳务派遣人员权益 | 维护劳务派遣人员权益 | 有效维护权益 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 根据年初工作计划 |

33.老办公楼10千伏高压配电室设备检测费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510280W | | 项目名称 | 老办公楼10千伏高压配电室设备检测费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.80 | 其中：财政 资金 | 2.80 | 其他资金 |  |
| 用于支付10千伏高压配电室 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好设备检测工作、保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成设备检测个数 | 完成设备检测个数 | 2个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的设备数量占总设备数量的比例 | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修维护完成时限 | 维修维护完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 配电室检测成本 | 配电室检测成本 | ≤1.4万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全性 | 定性指标：对高压配电设备进行检测、排除风险，保障工作人员人身安全 | 提高安全性保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 年初工作计划 |

34.两个机房精密空调维护费用绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510281G | | 项目名称 | 两个机房精密空调维护费用 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.80 | 其中：财政 资金 | 1.80 | 其他资金 |  |
| 用于两个机房精密空调维护费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好维修、保养工作，保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成精密空调维保巡检数量 | 完成精密空调维保巡检数量 | ≥4次 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 维保合格率 | 维保合格率 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 维保完成时限 | 维保完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 精密空调维护成本 | 精密空调维护成本 | ≤0.45万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全性 | 定性指标：对机房精密空调的安全运行进行维护、保养和检测，保障机房正常运行 | 提高正常安全运行保障 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥98百分比 | 根据年初工作计划 |

35.律师费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102411 | | 项目名称 | 律师费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于聘用法律顾问 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.聘用法律顾问，及时解决行政管理工作的涉法问题 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 涉法问题完成率 | 涉法问题完成量占总涉法问题数量的比例 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 涉法问题得到有效解决的数量占总涉法问题量的比例 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 聘请法律顾问所需成本 | 聘请法律顾问所需成本 | ≤5万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高交通运输决策合法性 | 做好交通运输行业管理中的涉法问题，推进法治交通建设 | 保障重大决策合法性 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90百分比 | 根据年初工作计划 |

36.内外两个网络光纤租用费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510256Y | | 项目名称 | 内外两个网络光纤租用费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 40.00 | 其中：财政 资金 | 40.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付内外网络光纤租用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.实现全市交通运输系统信息网络全覆盖，保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 网络覆盖天数 | 支持业务系统运行，全市交通系统网络覆盖天数 | ≥365天 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 安全稳定运行 | 网络安全运行的比例 | ≥95% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成时限 | 网络安全运行时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 单位成本 | 光纤租赁单位成本 | ≤1095元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 网络安全运行通畅 | 定性指标：全市交通运输系统信息网络全覆盖，保障单位业务开展 | 实现全市交通运输系统信息网络全覆盖 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

37.年度档案整理、扫描、验收耗材及升级改造绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510261Q | | 项目名称 | 年度档案整理、扫描、验收耗材及升级改造 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付年度档案整理、扫描、验收耗材及升级改造 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.维护档案室整理、提升工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 档案整理、扫描、验收及提升改造率 | 档案整理、扫描、验收及提升改造 | ≥90% | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的工程数量占总工程数量的比例 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月25日之前 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 档案整理成本 | 档案整理成本 | ≤5万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 档案工作正常运行 | 档案工作正常运行 | 档案提升 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 根据年初工作计划 |

38.聘请第三方开展内部审计专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102534 | | 项目名称 | 聘请第三方开展内部审计专项经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 用于完成第三方开展内部审计工作 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成第三方开展内部审计工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成内部审计数量 | 完成内部审计数量（项） | ≥8项 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 完成预算项目率 | 完成预算项目率 | ≥90百分比 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成时限 | 完成时限 | 2025.12.31 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 审计所需成本 | 审计所需成本 | ≤10万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 被审计单位根据审计建议建立健全规章制度 | 被审计单位根据审计建议建立健全规章制度（个） | 2个 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90百分比 | 根据年初工作计划 |

39.全局信息宣传专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510240D | | 项目名称 | 全局信息宣传专项经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 用于全局信息宣传专项经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.在市级及以上媒体和交通运输系统内营造良好宣传氛围，积极提升唐山交通形象，全面展现唐山交通风采。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 制作宣传展板 | 反映制作宣传展板情况 | 3份 | 根据年初工作计划 |
| 数量指标 | 制作发布宣传片 | 反映制作发布宣传片数量 | 3份 | 根据年初工作计划 |
| 数量指标 | 开辟媒体专栏 | 反映开辟媒体专栏数量 | 4份 | 根据年初工作计划 |
| 数量指标 | 编印宣传材料 | 反映编印宣传材料数量 | 100份 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 宣传片等业务成品质量合格率 | 宣传片等业务成品质量合格率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 内宣、外宣完成时限 | 反映内宣、外宣完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 宣传专项所需成本 | 宣传专项所需成本 | ≤10万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 彰显交通风采，杜绝负面舆情，提升交通形象 | 彰显交通风采，杜绝负面舆情，提升交通形象 | 进一步提升交通运输行业社会形象，打造人民满意交通 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | 100% | 根据年初工作计划 |

40.全市两客一危道路运输企业安全生产治理专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510279H | | 项目名称 | 全市两客一危道路运输企业安全生产治理专项经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 用于全市两客一危专项治理 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.1.创新行业安全管理模式，采取购买第三方服务的方式，聘请行业专家定期深入“两客一危”、公路运营、工程建设等交通运输生产经营单位开展隐患排查治理、培训等工作，并提出合理意见建议，同时配合局领导适时开展包联督导检查，有力督促企业落实安全主体责任，提升行业安全管理水平，全力维护行业安全稳定。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 开展现场督导检查和服务指导次数 | 每月开展一轮专家指导服务 | 12 | 省市文件规定 |
| 质量指标 | 专家指导检查覆盖率 | 检查全市重点交通运输企业覆盖率 | 100% | 省市文件规定 |
| 时效指标 | 专家指导服务完成时限 | 以完成每月检查指导任务为目标，确保全年任务目标完成 | 2025年12月31日 | 省市文件规定 |
| 成本指标 | 安全生产治理项目所需成本 | 安全生产治理项目所需成本 | ≤10万元 | 省市文件规定 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升交通运输企业安全管理水平 | 巩固提升交通运输企业安全管理水平 | 提高安全性保障 | 省市文件规定 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 省市文件规定 |

41.上缴考试费收入绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510286J | | 项目名称 | 上缴考试费收入 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于上缴考试费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按照我省经营性道路客货运输驾驶员从业资格考试收费标准收费，并按照相关要求上缴中央、省级考试考务费。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 参加考试人员数量完成率 | 反映报名参加从业资格考试的人员数量完成率 | ≥90% | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 参加考试人员认定公示投诉率 | 反映参加考试人员认定公示投诉率=投诉数量/全部参加考试人员数量\*100% | ≤10% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时效 | 完成项目时效 | 2025年12月25日之前 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 考试成本 | 考试成本 | ≤5依据我省经营性道路客货运输驾驶员从业资格考试收费标准 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 上缴中央考试费 | 全年上缴中央考试费金额 | 按参加考试人员实际报名数上缴考试费 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 参加考试人员服务满意度 | 反映参加考试人员对服务满意的情况 | ≥90% | 根据年初工作计划 |

42.涉密设备绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510301T | | 项目名称 | 涉密设备 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.48 | 其中：财政 资金 | 2.48 | 其他资金 |  |
| 用于支付购置涉密设备费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.维护局涉密工作正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 设备及专业材料购置完成率 | 设备及专业材料购置完成率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 产品合格率 | 产品合格率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成时限 | 完成时限 | 2025年12月25日前 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 保密成本 | 保密成本 | ≤2.48万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 工作正常运转 | 保障工作正常运转 | 保证工作正常运转 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | ≥95% | 根据年初工作计划 |

43.设备维修及耗材购置绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510269M | | 项目名称 | 设备维修及耗材购置 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 用于设备维修及耗材购置 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.维护单位正常运转，提高工作效率 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 购买办公耗材次数 | 购买办公耗材次数 | ≥5次 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 办公设备维修及耗材购置合格率 | 办公设备维修及耗材购置合格率 | 100% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 平均单位成本 | 平均单位成本 | ≤6万元/每次 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 改善办公条件 | 改善办公条件 | 显著改善 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 根据年初工作计划 |

44.唐山西综合客运枢纽PPP项目运营期绩效评价绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510259R | | 项目名称 | 唐山西综合客运枢纽PPP项目运营期绩效评价 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 14.00 | 其中：财政 资金 | 14.00 | 其他资金 |  |
| 用于完成唐山西综合客运枢纽PPP项目运营期绩效评价工作 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成唐山西综合客运枢纽PPP项目运营期绩效评价工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成唐山西综合客运枢纽PPP项目运营期绩效评价报告工作初稿和定稿数量 | 完成唐山西综合客运枢纽PPP项目运营期绩效评价报告工作 | 初稿一份，定稿一份 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 绩效考核评价是否高效完成 | 绩效评价报告需涵盖以下内容：项目基本情况、绩效评价工作情况、评价结论和绩效分析、存在问题及原因分析、相关建议、绩效评价报告使用限制等其他需要说明的问题、评价主体签章、相关附件 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 绩效工作完成时限 | 绩效工作完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 绩效评价项目所需成本 | 绩效评价项目所需成本 | ≤14万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 绩效评价报告给项目公司建议个数 | 被评价单位根据绩效评价结果改善服务 | ≥2个 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥100% | 年初工作计划 |

45.网络安全系统运行费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102920 | | 项目名称 | 网络安全系统运行费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于维护网络安全系统运行 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障机房及网络安全运行做好维修、维护工作，保障单位业务正常开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成机房及网络安全运行次数 | 完成机房及网络安全运行次数 | ≥3次 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 安全稳定运行 | 安全稳定运行的比例 | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 运行完成时限 | 运行完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 网络运行成本 | 网络运行成本 | ≤1.66万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全性 | 定性指标：保障我局机房及网络的安全运行，为业务系统提供支撑 | 提高安全性保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥98百分比 | 年初工作计划 |

46.网络设备购置费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510295T | | 项目名称 | 网络设备购置费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.80 | 其中：财政 资金 | 0.80 | 其他资金 |  |
| 完成机房网络设置购置 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 50% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障机房硬件及网络安全运行做好维修、维护工作，保障单位业务正常开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成网络设备购置 | 完成网络设备购置 | ≥1台 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 安全稳定运行 | 安全稳定运行的比例 | ≥99百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 运行完成时限 | 运行完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 单位成本 | 网络设备购置成本 | ≤0.8万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 安全性 | 定性指标：保障我局机房及网络的安全运行，为业务系统提供支撑 | 提高安全保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95 | 年初工作计划 |

47.网络设备维护费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510238E | | 项目名称 | 网络设备维护费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 15.00 | 其中：财政 资金 | 15.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付网络设备维护费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好维修、维护工作，保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 及时维修更换机房配件 | 机房及网络安全运行配件更换批次 | ≥2次 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 维修合格率 | 维修合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修完成时限 | 维修完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 维护成本 | 维护成本 | ≤7.5万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 机房正常运行 | 定性指标：保障我局机房及网络的正常运行 | 提高正常运行保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

48.网站、微信公众号维护费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510283P | | 项目名称 | 网站、微信公众号维护费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.20 | 其中：财政 资金 | 5.20 | 其他资金 |  |
| 用于支付网站微信公众号维护 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好实时安全监测，提升服务水平作，保障网站、公众号稳定运行 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 政府网站云监测和微信监测服务天数 | 政府网站云监测和微信监测服务天数 | ≥360天 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 安全稳定运行 | 安全稳定运行的比例 | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 监测运行完成时限 | 监测运行完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 服务天数成本 | 服务天数成本 | ≤144元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全性 | 定性指标：对我局网站公众号安全运行进行监测，修复漏洞，为公众提供交通信息服务 | 提高安全性保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥99百分比 | 年初工作计划 |

49.文明城创建专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102682 | | 项目名称 | 文明城创建专项经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付创建文明城、提高市文明素质活动需出租车配合，给予车主补贴费；开展出租车打车宣传劝导活动经费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.创建文明城、提高市文明素质活动需出租车配合，给予车主补贴费；开展出租车打车宣传劝导活动经费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成出租车打车宣传劝导活动率 | 完成出租车打车宣传劝导活动率 | ≥90% | 唐办发[2017]3号文《唐山市2017深化文明城市创建工作实施方案》要求，创建文明城、提高市文明素质活动 |
| 质量指标 | 宣传劝导完成率 | 宣传劝导完成率 | 100% | 唐办发[2017]3号文《唐山市2017深化文明城市创建工作实施方案》要求，创建文明城、提高市文明素质活动 |
| 时效指标 | 完成项目时效 | 完成项目时效 | 2025年12月底 | 唐办发[2017]3号文《唐山市2017深化文明城市创建工作实施方案》要求，创建文明城、提高市文明素质活动 |
| 成本指标 | 文明城创建活动所需成本 | 文明城创建活动所需成本 | ≤5万元 | 唐办发[2017]3号文《唐山市2017深化文明城市创建工作实施方案》要求，创建文明城、提高市文明素质活动 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高市文明素质 | 提高市文明素质 | 显著提升 | 唐办发[2017]3号文《唐山市2017深化文明城市创建工作实施方案》要求，创建文明城、提高市文明素质活动 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 唐办发[2017]3号文《唐山市2017深化文明城市创建工作实施方案》要求，创建文明城、提高市文明素质活动 |

50.物业管理劳务费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510291C | | 项目名称 | 物业管理劳务费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200.00 | 其中：财政 资金 | 200.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付物业管理劳务费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于支付物业管理劳务费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 物业服务月数 | 物业劳务服务月数 | 12月 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的工程数量占总工程数量的比例 | 95百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修维护完成时限 | 维修维护完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 物业服务月成本 | 物业服务月成本 | ≤16.67万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障设备实施正常运转 | 定性指标：对配电设备、消防监控设备进行24小时值守、巡视及维修，保障机组正常使用 | 提高正常运转性保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90百分比 | 年初工作计划 |

51.物资处定额经费补助绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510277A | | 项目名称 | 物资处定额经费补助 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 40.00 | 其中：财政 资金 | 40.00 | 其他资金 |  |
| 用于对离退休人员补贴 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成对离退休人员补贴 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成补贴金额 | 完成对离退休人员补贴 | 43人 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 补贴准确率 | 补贴准确率（%） | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时限 | 完成项目时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 每月补贴成本 | 每月补贴成本 | ≤3.34万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障退休人员权益率 | 保障退休人员权益率（%） | ≥90百分比 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 年初工作计划 |

52.现机关大院内的闭路电视费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510264K | | 项目名称 | 现机关大院内的闭路电视费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.32 | 其中：财政 资金 | 0.32 | 其他资金 |  |
| 完成闭路电视支付 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 50% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好费用支付工作，保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 机顶盒使用数量 | 机顶盒使用数量 | ≥10个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的工程数量占总工程数量的比例 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 支出完成时限 | 支出完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 机顶盒使用成本 | 机顶盒使用成本 | ≤320元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升设备运转 | 定性指标：定期交纳有线电视设备使用费，保障工作人员正常使用 | 保障正常运转 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 年初工作计划 |

53.消防监控自动报警系统维保托管费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510251W | | 项目名称 | 消防监控自动报警系统维保托管费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 11.50 | 其中：财政 资金 | 11.50 | 其他资金 |  |
| 用于支付消防监控自动报警系统维保 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.做好维修、维护工作、保障单位业务开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 消防监控自动报警系统维保数量 | 消防监控自动报警系统维保数量 | 2项 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 合格的设备和专用材料数量占总数量的比例 | 100百分比 | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 维修维护完成时限 | 维修维护完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 消防监控自动报警维保成本 | 消防监控自动报警维保成本 | ≤5.75万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全性 | 定性指标：对房屋及其构筑物的安全性和合格率进行维护、保养和检测，保障工作人员人身安全 | 提高安全性保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95百分比 | 年初工作计划 |

54.消防器材及防汛器材购置绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102753 | | 项目名称 | 消防器材及防汛器材购置 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 为保障治超站安全性，提升治超站工作质量，用于消防器材购置等费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障治超站安全性，提升治超站工作质量 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成消防器材及防汛器材的购置 | 完成消防器材及防汛器材的购置 | 20套 | 冀政办字[2022]136号文件 |
| 质量指标 | 项购置合格率 | 购置合格率 | 100% | 冀政办字[2022]136号文件 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 2025年12月底前 | 冀政办字[2022]136号文件 |
| 成本指标 | 购置消防防汛器材单位成本 | 购置消防防汛器材单位成本 | ≤0.25万元 | 冀政办字[2022]136号文件 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障并提升治超工作顺利进行 | 保障并提升治超工作顺利进行 | 显著提升 | 冀政办字[2022]136号文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 冀政办字[2022]136号文件 |

55.信访工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102728 | | 项目名称 | 信访工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 8.00 | 其中：财政 资金 | 8.00 | 其他资金 |  |
| 用于信访工作 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.群体访大客车租赁、群体访稳控、进京赴省信访工作差旅费、信访工作宣传经费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成排查信访线索、大客车租赁、赴省进京信访维稳、信访宣传 | 鼓励提供重要信访线索、赴省进京接群体访、重点时期进京赴省维稳、开展信访宣传活动 | 100% | 信访工作条例 |
| 质量指标 | 妥善处理信访事项 | 高效率高质量预防化解处理信访问题 | 100% | 信访工作条例 |
| 时效指标 | 及时妥善处理信访事项 | 按规定做好信访事项处置 | 2025年12月31日 | 信访工作条例 |
| 成本指标 | 信访工作所需成本 | 信访工作所需成本 | ≤8万元 | 信访工作条例 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 行业安全稳定 | 进一步巩固提升交通运输行业信访工作水平 | 保障行业信访安全稳定 | 信访工作条例 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 信访工作条例 |

56.行监管理系统维护费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510252G | | 项目名称 | 行监管理系统维护费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 25.00 | 其中：财政 资金 | 25.00 | 其他资金 |  |
| 用于维护网约、运政、出租汽车综合监管服务系统系统、从业人员综合信息管理平台 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.网约、运政、出租汽车综合监管服务系统系统、从业人员综合信息管理平台做好维护工作，保障业务的正常开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 网约、运政、出租汽车综合监管服务系统系统、从业人员综合信息管理平台做好维护工作，保障业务的正常开展 | 网约、运政、出租汽车综合监管服务系统系统、从业人员综合信息管理平台做好维护工作，保障业务的正常开展完成率 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 质量合格率 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 网约、运政、出租汽车综合监管服务系统系统、从业人员综合信息管理平台做好维护工作，保障业务的正常开展完成时限 | 网约、运政、出租汽车综合监管服务系统系统、从业人员综合信息管理平台做好维护工作，保障业务的正常开展完成时限 | 2025年12月30日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 行监系统运维所需成本 | 行监系统运维所需成本 | ≤25万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全性 | 定性指标：网约、运政、出租汽车综合监管服务系统系统、从业人员综合信息管理平台做好维护工作，保障业务的正常开展 | 提高安全性保障 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥98百分比 | 根据年初工作计划 |

57.押运员考试系统研发费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510302E | | 项目名称 | 押运员考试系统研发费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付押运员考试系统研发费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障押运员考试实行计算机系统随机抽题考试 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成考试系统研发 | 完成1个考试系统研发 | 1套 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 保障考试顺利进行 | 保障考试顺利进行 | 日常工作顺利开展 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 考试系统研发完成时限 | 考试系统研发完成时限 | 2025年12月25日之前 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 研发成本 | 研发成本 | ≤5万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 考试系统正常运行 | 保障考试的正常运行 | 日常工作顺利开展 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 根据年初工作计划 |

58.扬尘整治工作督导组工作经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510249X | | 项目名称 | 扬尘整治工作督导组工作经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 40.00 | 其中：财政 资金 | 40.00 | 其他资金 |  |
| 用于扬尘整治督导工作 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.确保交通道路扬尘污染整治、督导检查等工作有效开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 扬尘污染治理工作情况督导 | 扬尘污染治理工作情况督导 | 100百分比 | 中央省市关于扬尘治理相关文件要求 |
| 质量指标 | 开展扬尘整治工作 | 开展扬尘整治工作 | 100百分比 | 中央省市关于扬尘治理相关文件要求 |
| 时效指标 | 按照预算费用执行 | 按照预算费用执行 | 2025年12月31日 | 中央省市关于扬尘治理相关文件要求 |
| 成本指标 | 扬尘督导工作成本 | 扬尘督导工作成本 | ≤40万元 | 中央省市关于扬尘治理相关文件要求 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 扬尘污染指数降低 | 扬尘污染指数降低 | ≤0.6g/每平方 | 中央省市关于扬尘治理相关文件要求 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90百分比 | 中央省市关于扬尘治理相关文件要求 |

59.银行手续费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102605 | | 项目名称 | 银行手续费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.00 | 其中：财政 资金 | 1.00 | 其他资金 |  |
| 用于缴纳2025年银行手续费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于缴纳2025年银行手续费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 手续费支付比例 | 完成银行手续费支付比例 | 100% | 根据银行手续费征收要求 |
| 质量指标 | 支付准确率 | 支付准确率（%） | 100% | 根据银行手续费征收要求 |
| 时效指标 | 完成项目时限 | 完成项目时限 | 2025年12月31日 | 根据银行手续费征收要求 |
| 成本指标 | 项目总成本 | 项目总成本 | ≤1万元 | 根据银行手续费征收要求 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高银行账户使用 | 提高银行账户使用效率 | 明显提高 | 根据银行手续费征收要求 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象的满意度 | 服务对象的满意度 | ≥90% | 根据银行手续费征收要求 |

60.舆情监控系统服务绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102392 | | 项目名称 | 舆情监控系统服务 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 7.00 | 其中：财政 资金 | 7.00 | 其他资金 |  |
| 用于舆情监控系统服务 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.全面监测全市交通运输系统负面舆情信息动态，及时处置并消除负面影响。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 重要舆情信息监控率 | 反映重要舆情信息监控情况 | ≥90% | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 与我局相关舆情监测成功率 | 与我局相关舆情监测成功率 | ≥90% | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 舆情监测完成时限 | 反映舆情监测完成时限 | 2024年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 舆情监控系统服务所需成本 | 舆情监控系统服务所需成本 | ≤7万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 及时发现舆情，报相关部门及时处置 | 监控与我局相关的交通舆情信息，及时掌握交通舆情动态 | 提高舆情发现处置率 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | 100% | 根据年初工作计划 |

61.语音专线租赁费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510262C | | 项目名称 | 语音专线租赁费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 11.80 | 其中：财政 资金 | 11.80 | 其他资金 |  |
| 用于租赁语音专线费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成语音专线租赁，保障网络正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 光纤租赁数量 | 光纤租赁数量 | 6条 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 语音专线质量合格率 | 语音专线质量合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 光纤成本 | 光纤租赁成本 | ≤1.97万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高网络运行效果 | 提高网络运行效果 | 明显提升 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 年初工作计划 |

62.执法监督项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510296E | | 项目名称 | 执法监督项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 用于执法监督项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.加强行政执法监督工作，推进行政执法规范建设，促进严格规范公正文明执法 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 执法监督任务完成率 | 执法监督工作完成量占总监督工作数量的比例 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 每次的执法监督考核能够做到公平公正的数量占所有执法监督考核工作数量的比例 | 100百分比 | 根据年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 执法监督考核工作完成时限 | 2025年12月31日 | 根据年初工作计划 |
| 成本指标 | 执法监督项目所需成本 | 执法监督项目所需成本 | ≤10万元 | 根据年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 推进依法行政 | 规范行政执法行为，促进严格规范公正文明执法 | 推进法治法治政府部门建设 | 根据年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90百分比 | 根据年初工作计划 |

63.治超站地泵计量检测费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510267E | | 项目名称 | 治超站地泵计量检测费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付治超站地泵计量检测费用。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成治超站地泵计量检测，顺利开展治超工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成电子汽车衡检定数量 | 完成电子汽车衡检定数量 | ≤5个 | 年初工作计划 |
| 数量指标 | 完成非现场执法动态称检测数量 | 完成非现场执法动态称检测数量 | ≤36个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 检测合格率 | 检测合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时效 | 完成项目时效 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 检测电子汽车衡单位成本 | 检测电子汽车衡单位成本 | ≤2万元/个 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 为治超工作提供有利保障 | 为治超工作提供有利保障 | 有效保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

64.治超站设施修缮费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007075102657 | | 项目名称 | 治超站设施修缮费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 35.00 | 其中：财政 资金 | 35.00 | 其他资金 |  |
| 用于五个治超站、支队办公场地水电线路、设备维修维护费用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.五个治超站、支队办公场地水电线路、设备维修维护 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成治超站设备维修数量 | 完成治超站设备维修数量 | 5个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 设备维修合格率 | 设备维修合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 2025年12月30日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 治超站设备维修成本 | 治超站设备维修成本 | ≤7万元/个 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障治超工作有序进行 | 保障治超工作有序进行 | 保障提升工作 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

65.治超站物业费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510254P | | 项目名称 | 治超站物业费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 91.13 | 其中：财政 资金 | 91.13 | 其他资金 |  |
| 用于支付治超站物业费，保障治超站安全有序的工作 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障治超站安全有序的工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 治超站物业服务月数 | 治超站物业服务月数 | 12个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 项目完成质量 | 项目完成质量 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时效 | 项目完成时效 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 治超站物业费服务成本 | 治超站物业费服务成本 | ≤7.59万元/月 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障治超站日常运行 | 保障治超站日常运行 | 保障完成 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

66.治超站饮用水费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00707510288R | | 项目名称 | 治超站饮用水费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 用于购买治超站工作人员的日常饮用水 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保障治超站工作人员的日常饮用水的需求 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成5个治超站饮用水的购置 | 完成5个治超站饮用水的购置 | 5个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 项目完成合格率 | 项目完成合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 项目完成时间 | 项目完成时间 | 2025年12月底 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 治超站饮用水单位成本 | 治超站饮用水单位成本 | ≤5万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障治超站的日常运行 | 保障治超站的日常运行 | 正常保障 | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

67.2024年政府还贷二级公路取消收费后补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P00764310002H | | 项目名称 | 2024年政府还贷二级公路取消收费后补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 110.00 | 其中：财政 资金 | 110.00 | 其他资金 |  |
| 保持公路基础设施良好技术状况水平 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.保持公路基础设施良好技术状况水平  2.保持公路基础设施良好技术状况水平  3.保持公路基础设施良好技术状况水平 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支出普通干线公路桥梁养护 | 支出普通干线公路桥梁养护 | 1座 | 省厅文件 |
| 数量指标 | 支出普通干线公路灾害防治里程（公里） | 支出普通干线公路灾害防治里程（公里） | 0.6公里 | 省厅文件 |
| 数量指标 | 支出普通干线公路排水及街道化治理（公里） | 支出普通干线公路排水及街道化治理（公里） | 3.2公里 | 省厅文件 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 省厅文件 |
| 时效指标 | 按期完成投资 | 按期完成投资 | 按期完成 | 省厅文件 |
| 质量指标 | 实施路段技术状况水平 | 实施路段技术状况水平 | 提升 | 省厅文件 |
| 成本指标 | 普通干线公路养护成本 | 普通干线公路养护成本 | ≤110万元 | 省厅文件 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | 明显 | 省厅文件 |
| 社会效益指标 | 公路安全水平 | 公路安全水平 | 提升 | 省厅文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | ≥80% | 省厅文件 |

68.2025年交通运输领域重点项目资金（第一批）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00002510002C | | 项目名称 | 2025年交通运输领域重点项目资金（第一批） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10844.00 | 其中：财政 资金 | 10844.00 | 其他资金 |  |
| 用于完成“十四五”现代综合交通运输体系发展规划范围内的综合交通、公路、水运等年度建设任务。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成“十四五”现代综合交通运输体系发展规划范围内的综合交通、公路、水运等年度建设任务。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持普通国道建设（公里） | 支持普通国道建设（公里） | 11公里 | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |
| 质量指标 | 完成项目验收合格率 | 完成项目验收合格率 | 100% | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |
| 时效指标 | 按期完成投资 | 按期完成投资 | 是 | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |
| 成本指标 | 项目支出符合概算批复的标准 | 项目支出符合概算批复的标准 | 是 | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | 明显 | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |
| 社会效益指标 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 | 提升 | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |
| 社会效益指标 | 公路水路安全水平 | 公路水路安全水平 | 提升 | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |
| 生态效益指标 | 交通建设符合环评审批要求 | 交通建设符合环评审批要求 | 符合 | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |
| 可持续影响指标 | 新改建项目适应未来一定时期内交通需求 | 新改建项目适应未来一定时期内交通需求 | 100% | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众满意度 | 社会公众满意度 | ≥80% | 唐财建复〔2024〕194号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央交通运输领域  重点项目资金预算（第一批）的通知 |

69.道路场站建设及事业发展资金（城市公交车差异化补贴）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00774610003C | | 项目名称 | 道路场站建设及事业发展资金（城市公交车差异化补贴） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 389.23 | 其中：财政 资金 | 389.23 | 其他资金 |  |
| 按补助计划进行汽车客运站和综合货运枢纽建设；对符合条件的敬老爱老服务公交线路、低地板及低入口新能源公交车，按照标准给予资金补贴；对试点市本年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例不低于10%的，按照标准给予资金奖励。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按补助计划进行汽车客运站和综合货运枢纽建设；对符合条件的敬老爱老服务公交线路、低地板及低入口新能源公交车，按照标准给予资金补贴；对试点市本年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例不低于10%的，按照标准给予资金奖励。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持综合货运枢纽建设数量 | 支持综合货运枢纽建设数量 | 2个 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 项目投资完成率 | 项目投资完成率 | 80% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 低地板及低入口新能源公交车标台里程数 | 低地板及低入口新能源公交车标台里程数 | 14700000公里 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 累计2024年打造的敬老爱老服务公交线路 | 累计2024年打造的敬老爱老服务公交线路 | 4条 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车数量 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车数量 | 3380辆 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例 | ≥15% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 质量指标 | 补助资金使用合规性 | 补助资金使用合规性 | 合规 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 时效指标 | 工作完成的时效 | 工作完成的时效 | 年底前 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 工程项目造价 | 工程项目造价 | 不高于概算 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 单条敬老爱老服务公交线路补贴资金 | 单条敬老爱老服务公交线路补贴资金 | 不高于奖励标准 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 单车标台公里补贴城市公交差异化标准 | 单车标台公里补贴城市公交差异化标准 | 不高于奖励标准 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 单车奖励重点城市重型柴油货车新能源替代资金 | 单车奖励重点城市重型柴油货车新能源替代资金 | 不高于奖励标准 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 年内新增新能源重型货车占新增车辆比例较上年度提升 | 年内新增新能源重型货车占新增车辆比例较上年度提升 | ≥2% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 可持续影响指标 | 敬老爱老服务公交线路较上年度提升 | 敬老爱老服务公交线路较上年度提升 | 较上年度提升 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 可持续影响指标 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 | 明显提升 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | >90% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |

70.道路场站建设及事业发展资金（重点城市重型柴油货车新能源替代奖励部分）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007746100040 | | 项目名称 | 道路场站建设及事业发展资金（重点城市重型柴油货车新能源替代奖励部分） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2036.00 | 其中：财政 资金 | 2036.00 | 其他资金 |  |
| 按补助计划进行汽车客运站和综合货运枢纽建设；对符合条件的敬老爱老服务公交线路、低地板及低入口新能源公交车，按照标准给予资金补贴；对试点市本年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例不低于10%的，按照标准给予资金奖励。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按补助计划进行汽车客运站和综合货运枢纽建设；对符合条件的敬老爱老服务公交线路、低地板及低入口新能源公交车，按照标准给予资金补贴；对试点市本年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例不低于10%的，按照标准给予资金奖励。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持综合货运枢纽建设数量 | 支持综合货运枢纽建设数量 | 2个 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 项目投资完成率 | 项目投资完成率 | 80% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 低地板及低入口新能源公交车标台里程数 | 低地板及低入口新能源公交车标台里程数 | 14700000公里 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 累计2024年打造的敬老爱老服务公交线路 | 累计2024年打造的敬老爱老服务公交线路 | 4条 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车数量 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车数量 | 3380辆 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例 | ≥15% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 质量指标 | 补助资金使用合规性 | 补助资金使用合规性 | 合规 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 时效指标 | 工作完成的时效 | 工作完成的时效 | 年底前 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 工程项目造价 | 工程项目造价 | 不高于概算 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 单条敬老爱老服务公交线路补贴资金 | 单条敬老爱老服务公交线路补贴资金 | 不高于奖励标准 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 单车标台公里补贴城市公交差异化标准 | 单车标台公里补贴城市公交差异化标准 | 不高于奖励标准 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 单车奖励重点城市重型柴油货车新能源替代资金 | 单车奖励重点城市重型柴油货车新能源替代资金 | 不高于奖励标准 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 年内新增新能源重型货车占新增车辆比例较上年度提升 | 年内新增新能源重型货车占新增车辆比例较上年度提升 | ≥2% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 可持续影响指标 | 敬老爱老服务公交线路较上年度提升 | 敬老爱老服务公交线路较上年度提升 | 较上年度提升 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 可持续影响指标 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 | 明显提升 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 大于90% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |

71.道路场站建设及运输事业发展补助资金（综合货运枢纽）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00774610002Q | | 项目名称 | 道路场站建设及运输事业发展补助资金（综合货运枢纽） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 6000.00 | 其中：财政 资金 | 6000.00 | 其他资金 |  |
| 按补助计划进行汽车客运站和综合货运枢纽建设；对符合条件的敬老爱老服务公交线路、低地板及低入口新能源公交车，按照标准给予资金补贴；对试点市本年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例不低于10%的，按照标准给予资金奖励。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按补助计划进行汽车客运站和综合货运枢纽建设；对符合条件的敬老爱老服务公交线路、低地板及低入口新能源公交车，按照标准给予资金补贴；对试点市本年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例不低于10%的，按照标准给予资金奖励。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持综合货运枢纽建设数量 | 支持综合货运枢纽建设数量 | 2个 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 项目投资完成率 | 项目投资完成率 | 80% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 低地板及低入口新能源公交车标台里程数 | 低地板及低入口新能源公交车标台里程数 | 14700000公里 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 累计2024年打造的敬老爱老服务公交线路 | 累计2024年打造的敬老爱老服务公交线路 | 4条 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车数量 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车数量 | 3380辆 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 数量指标 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例 | 年内新登记注册并在省内运营的新能源重型货车占新增重型货车比例 | ≥15% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 质量指标 | 补助资金使用合规性 | 补助资金使用合规性 | 合规 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 时效指标 | 工作完成的时效 | 工作完成的时效 | 年底前 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 工程项目造价 | 工程项目造价 | 不高于概算 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 单条敬老爱老服务公交线路补贴资金 | 单条敬老爱老服务公交线路补贴资金 | 不高于奖励标准 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 单车标台公里补贴城市公交差异化标准 | 单车标台公里补贴城市公交差异化标准 | 不高于奖励标准 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 成本指标 | 单车奖励重点城市重型柴油货车新能源替代资金 | 单车奖励重点城市重型柴油货车新能源替代资金 | 不高于奖励标准 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 年内新增新能源重型货车占新增车辆比例较上年度提升 | 年内新增新能源重型货车占新增车辆比例较上年度提升 | ≥2% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 可持续影响指标 | 敬老爱老服务公交线路较上年度提升 | 敬老爱老服务公交线路较上年度提升 | 较上年度提升 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 可持续影响指标 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 | 明显提升 | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | >90% | 唐财建复〔2024〕208号  唐山市财政局  关于提前下达2025年道路场站建设及  事业发展专项资金的通知 |

72.二环线治理超限超载检测补助绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00001110001T | | 项目名称 | 二环线治理超限超载检测补助 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付二环线治理超限超载检测补助 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成支付二环线治理超限超载检测补助 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成治超站场地租赁 | 完成治超站场地租赁 | 1个 | 相关文件 |
| 质量指标 | 租赁场地合格率 | 租赁场地合格率 | 100% | 相关文件 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 2025年12月31日 | 相关文件 |
| 成本指标 | 场地租赁项目成本 | 场地租赁项目成本 | ≤100万元 | 相关文件 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 设施完好率(％) | 设施完好率(％) | 100% | 相关文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 相关文件 |

73.国家综合货运枢纽补链强链实施方案编制费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00000810002Y | | 项目名称 | 国家综合货运枢纽补链强链实施方案编制费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 250.00 | 其中：财政 资金 | 250.00 | 其他资金 |  |
| 用于国家综合货运枢纽补链强链实施方案编制 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成国家综合货运枢纽补链强链实施方案编制 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成国家综合货运枢纽补链强链实施方案编制 | 完成国家综合货运枢纽补链强链实施方案编制 | 项 | 编制数量 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 国家综合货运枢纽补链强链实施方案质量合格率 | 100% | 编制要求 |
| 时效指标 | 编制完成时限 | 编制完成时限 | 2025年12月31日前 | 编制时限 |
| 成本指标 | 单向成本 | 项目编制费 | ≤250万元 | 编制成本 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 监测、评价完成率 | 项目监测、评价完成率 | 100% | 编制目的 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 编制标准 |

74.国省干线公路日常养护经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P000013100016 | | 项目名称 | 国省干线公路日常养护经费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1064.00 | 其中：财政 资金 | 1064.00 | 其他资金 |  |
| 完成2025年国省干线日常养护 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成2025年国省干线路日常养护 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成干线公路小修数量 | 完成干线公路小修数量 | ≥10项 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 项目合格率 | 项目合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时效 | 完成项目时效 | 2025年12月31日 | 年初工作计划 |
| 成本指标 | 项目平均成本 | 平均每月养护经费 | ≤88.7万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 综合利用率 | 养护经费综合利用率 | 100% | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | ≥95% | 年初工作计划 |

75.国省干线公路养护工程绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P000024100013 | | 项目名称 | 国省干线公路养护工程 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4000.00 | 其中：财政 资金 | 4000.00 | 其他资金 |  |
| 完成国省干线公路养护工程 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成国省干线公路养护工程 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成大中修养护工程项目 | 完成大中修养护工程项目 | ≥50公里 | 冀财建【2021】196号 |
| 质量指标 | 工程质量合格情况 | 工程质量合格情况 | 合格 | 冀财建【2021】196号 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 2025年12月31日 | 冀财建【2021】196号 |
| 成本指标 | 项目平均成本 | 每月工程项目造价 | ≤333万元 | 冀财建【2021】196号 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 成果应用率（%） | 成果应用率（%） | 100% | 冀财建【2021】196号 |
| 经济效益指标 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 | 明显提升 | 冀财建【2021】196号 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众和服务对象满意度 | 社会公众和服务对象满意度 | >90% | 冀财建【2021】196号 |

76.韩城综合交通枢纽项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P000029100257 | | 项目名称 | 韩城综合交通枢纽项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1773.53 | 其中：财政 资金 | 1773.53 | 其他资金 |  |
| 按时高质量完成韩城综合交通枢纽项目建设，响应国家产业政策要求，改革公共交通运输环境，提升服务水平，改善区域交通和停车的环境，缓解区域内的停车位不足的问题，大大提高了区域的交通出行状况。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.按时高质量完成韩城综合交通枢纽项目建设，响应国家产业政策要求，改革公共交通运输环境，提升服务水平，改善区域交通和停车的环境，缓解区域内的停车位不足的问题，大大提高了区域的交通出行状况。  2.按时高质量完成韩城综合交通枢纽项目建设，响应国家产业政策要求，改革公共交通运输环境，提升服务水平，改善区域交通和停车的环境，缓解区域内的停车位不足的问题，大大提高了区域的交通出行状况。  3.按时高质量完成韩城综合交通枢纽项目建设，响应国家产业政策要求，改革公共交通运输环境，提升服务水平，改善区域交通和停车的环境，缓解区域内的停车位不足的问题，大大提高了区域的交通出行状况。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 韩城公交停车场建设率 | 韩城公交停车场建设率 | ≥40百分比 | 韩城综合交通枢纽建设项目可行性研究报告 |
| 质量指标 | 绿色便乘系统升级率 | 绿色便乘系统升级率 | ≥90百分比 | 韩城综合交通枢纽建设项目可行性研究报告 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 韩城综合交通枢纽建设项目可行性研究报告 |
| 成本指标 | 公交停车场建设单位成本 | 公交停车场建设单位成本 | 1773.53万元 | 韩城综合交通枢纽建设项目可行性研究报告 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 改善交通环境解决停车问题 | 改善交通环境解决停车问题 | 显著提升 | 韩城综合交通枢纽建设项目可行性研究报告 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | ≥90百分比 | 韩城综合交通枢纽建设项目可行性研究报告 |

77.机场改扩建可研编制尾款绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P000016100017 | | 项目名称 | 机场改扩建可研编制尾款 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 412.00 | 其中：财政 资金 | 412.00 | 其他资金 |  |
| 用于机场改扩建可研编制 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成机场改扩建可研编制 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成整体规划修编（项） | 完成整体规划修编（项） | 1项 | 《中共第十一届唐山市委专题会议纪要 》 |
| 质量指标 | 项目完成率 | 项目完成率 | 100% | 《中共第十一届唐山市委专题会议纪要 》 |
| 时效指标 | 项目完成时间 | 项目完成时间 | 2025年12月31日 | 《中共第十一届唐山市委专题会议纪要 》 |
| 成本指标 | 项目总成本 | 项目总成本 | ≤412万元 | 《中共第十一届唐山市委专题会议纪要 》 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 经营收入（万元） | 航空性及非航空性收入金额 | ≥2300万元 | 《中共第十一届唐山市委专题会议纪要 》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | ≥95% | 《中共第十一届唐山市委专题会议纪要 》 |

78.普通公路超限检测站治超资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P00001310053A | | 项目名称 | 普通公路超限检测站治超资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 22.79 | 其中：财政 资金 | 22.79 | 其他资金 |  |
| 用于普通公路超限检测站治超资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.进一步完善公路通行环境和安全水平，提升公路通行能力 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持超限检测站项目建设 | 支持超限检测站项目建设 | 4个 | 省厅文件 |
| 质量指标 | 实施项目质量合格情况 | 实施项目质量合格情况 | 100% | 省厅文件 |
| 时效指标 | 项目完成时间 | 项目完成时间 | 2025年12月31日 | 省厅文件 |
| 成本指标 | 项目建设单位成本 | 项目建设单位成本 | ≤5.7万元 | 省厅文件 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对经济发展起促进作用 | 对经济发展起促进作用 | 明显 | 省厅文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | ≥95% | 省厅文件 |

79.普通公路超限检测站治超资金补助绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P000025100082 | | 项目名称 | 普通公路超限检测站治超资金补助 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 160.00 | 其中：财政 资金 | 160.00 | 其他资金 |  |
| 用于完成2025年公路治超工作 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成2025年公路治超工作,保障工作开展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持超限检测站项目维护建设 | 支持超限检测站项目维护建设 | 4个 | 省厅文件 |
| 质量指标 | 实施项目合格情况 | 实施项目合格情况 | 100% | 省厅文件 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 2025年年底前 | 省厅文件 |
| 成本指标 | 超限检测站维护单位成本 | 超限检测站维护单位成本 | ≤40万元 | 省厅文件 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 年公路车辆超限超载率 | 年公路车辆超限超载率 | ≤2% | 省厅文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 省厅文件 |

80.普通国省干线公路日常养护绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00002510006T | | 项目名称 | 普通国省干线公路日常养护 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 614.00 | 其中：财政 资金 | 614.00 | 其他资金 |  |
| 完成普通国省干线公路日常养护 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成普通国省干线公路日常养护 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 普通国省道日常养护覆盖率 | 普通国省道日常养护覆盖率 | 100% | 唐财建复【2024】209号 |
| 质量指标 | 工程质量合格情况 | 工程质量合格情况 | 合格 | 唐财建复【2024】209号 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 年底前 | 唐财建复【2024】209号 |
| 成本指标 | 投资完成额 | 投资完成额 | 不高于概算 | 唐财建复【2024】209号 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 公路技术状况 | 公路技术状况 | 较上年提升 | 唐财建复【2024】209号 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众和服务对象满意度 | 社会公众和服务对象满意度 | >90% | 唐财建复【2024】209号 |

81.普通国省干线公路养护工程补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P00001310052N | | 项目名称 | 普通国省干线公路养护工程补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 117.16 | 其中：财政 资金 | 117.16 | 其他资金 |  |
| 用于2024年普通国省干线公路建设养护发展项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于2024年普通国省干线公路建设养护发展专项资金的通知。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持普通国省道养护工程里程（公里） | 支持普通国省道养护工程里程（公里） | 133公里 | 冀财建【2023】269号 |
| 数量指标 | 实施桥梁养护工程数量（座） | 实施桥梁养护工程数量（座） | 1座 | 冀财建【2023】269号 |
| 数量指标 | 支持公路交通安全设施精细化提升工程（公里） | 支持公路交通安全设施精细化提升工程（公里） | 16公里 | 冀财建【2023】269号 |
| 数量指标 | 支持排水及街道化治理里程（公里） | 支持排水及街道化治理里程（公里） | 2公里 | 冀财建【2023】269号 |
| 数量指标 | 交通量调查交调站建设（个） | 交通量调查交调站建设（个） | 14个 | 冀财建【2023】269号 |
| 质量指标 | 工程质量合格情况 | 工程质量合格情况 | 合格 | 冀财建【2023】269号 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 2025年12月31日 | 冀财建【2023】269号 |
| 成本指标 | 养护单位成本 | 养护单位成本 | ≤8809元 | 冀财建【2023】269号 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | 明显 | 冀财建【2023】269号 |
| 可持续影响指标 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 | 明显提升 | 冀财建【2023】269号 |
| 经济效益指标 | 年公路车辆超限超载率 | 年公路车辆超限超载率 | 不大于2% | 冀财建【2023】269号 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众和服务对象满意度 | 社会公众和服务对象满意度 | 大于90% | 冀财建【2023】269号 |

82.普通国省干线公路养护工程补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00002510007E | | 项目名称 | 普通国省干线公路养护工程补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 7438.68 | 其中：财政 资金 | 7438.68 | 其他资金 |  |
| 完成2025年普通国省干线公路建设养护项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成2025年普通国省干线公路建设养护项目 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持普通国省道建设养护工程里程（公里） | 支持普通国省道建设养护工程里程（公里） | 333.18公里 | 唐财建复【2024】209号 |
| 数量指标 | 支持普通国省道桥梁养护（座） | 支持普通国省道桥梁养护（座） | 9座 | 唐财建复【2024】209号 |
| 数量指标 | 支持普通国省道隧道养护（座） | 支持普通国省道隧道养护（座） | 6座 | 唐财建复【2024】209号 |
| 数量指标 | 支持普通国省道交通安全设施精细化提升工程（公里） | 支持普通国省道交通安全设施精细化提升工程（公里） | 18.02公里 | 唐财建复【2024】209号 |
| 数量指标 | 支持普通国省道灾害防治里程（公里） | 支持普通国省道灾害防治里程（公里） | 0.63公里 | 唐财建复【2024】209号 |
| 数量指标 | 支持普通国省道绿化提升工程（公里） | 支持普通国省道绿化提升工程（公里） | 69.78公里 | 唐财建复【2024】209号 |
| 数量指标 | 支持普通国省道排水及街道化治理里程（公里） | 支持普通国省道排水及街道化治理里程（公里） | 12.72公里 | 唐财建复【2024】209号 |
| 数量指标 | 支持交调站建设（个） | 支持交调站建设（个） | 27个 | 唐财建复【2024】209号 |
| 质量指标 | 工程质量合格情况 | 工程质量合格情况 | 合格 | 唐财建复【2024】209号 |
| 时效指标 | 完成项目时间 | 完成项目时间 | 年底前 | 唐财建复【2024】209号 |
| 成本指标 | 投资完成额 | 投资完成额 | 不高于概算 | 唐财建复【2024】209号 |
| 成本指标 | 工程项目造价 | 工程项目造价 | 不高于概算 | 唐财建复【2024】209号 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 公路技术状况 | 公路技术状况 | 较上年提升 | 唐财建复【2024】209号 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众和服务对象满意度 | 社会公众和服务对象满意度 | >90% | 唐财建复【2024】209号 |

83.秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）高速公路唐山段绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P00002910024K | | 项目名称 | 秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）高速公路唐山段 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 681.23 | 其中：财政 资金 | 681.23 | 其他资金 |  |
| 完成秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）唐山高速公路唐山段的项目建设实施 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）唐山高速公路唐山段的项目建设实施  2.完成秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）唐山高速公路唐山段的项目建设实施  3.完成秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）唐山高速公路唐山段的项目建设实施 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持高速公路建设（公里） | 支持高速公路建设（公里） | ≤46.87公里 | 相关文件 |
| 质量指标 | 完工项目验收合格率 | 完工项目验收合格率 | 100% | 相关文件 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 相关文件 |
| 成本指标 | 高速公路建设单位成本 | 高速公路建设单位成本 | ≤14.53万元 | 相关文件 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 项目实施后对交通状况改善影响的时间 | 项目实施后对交通状况改善影响的时间 | 中长期 | 相关文件 |
| 可持续影响指标 | 公路安全水平 | 公路安全水平 | 提升 | 相关文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 相关文件 |

84.秦唐高速项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P007698100022 | | 项目名称 | 秦唐高速项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 13400.00 | 其中：财政 资金 | 13400.00 | 其他资金 |  |
| 用于秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）唐山高速公路唐山段的项目建设 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）唐山高速公路唐山段的项目建设实施  2.完成秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）唐山高速公路唐山段的项目建设实施  3.完成秦皇岛（北戴河机场）至唐山（唐山市东外环）唐山高速公路唐山段的项目建设实施 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持高速公路建设（公里） | 支持高速公路建设（公里） | ≤46.87公里 | 相关文件 |
| 质量指标 | 完工项目验收合格率 | 完工项目验收合格率 | 100% | 相关文件 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 相关文件 |
| 成本指标 | 完成项目建设单位成本 | 完成项目建设单位成本 | ≤285.9万元 | 相关文件 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 项目实施后对交通状况改善影响的时间 | 项目实施后对交通状况改善影响的时间 | 中长期 | 相关文件 |
| 社会效益指标 | 公路安全水平 | 公路安全水平 | 提升 | 相关文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% | 相关文件 |

85.唐秦高速公路工程建设管理费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00001410001U | | 项目名称 | 唐秦高速公路工程建设管理费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 用于唐秦高速公路唐山段一期工程建设 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成唐秦高速公路唐山段一期工程建设 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成唐秦高速公路唐山段项目建设数量 | 完成唐秦高速公路唐山段一期工程建设 | 3项 | 河北省发展和改革委员会相关文件 |
| 质量指标 | 项目完成率 | 项目完成率 | 100% | 河北省发展和改革委员会相关文件 |
| 时效指标 | 完成项目时效 | 完成项目时效 | 2025年12月31日 | 河北省发展和改革委员会相关文件 |
| 成本指标 | 单位成本 | 项目管理费 | 100万元 | 河北省发展和改革委员会相关文件 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 道路提速情况 | 修建高速公路提速 | ≥10% | 河北省发展和改革委员会相关文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 车主满意度 | 车主满意度 | ≥95% | 河北省发展和改革委员会相关文件 |

86.唐秦高速公路运营管理费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00001710001W | | 项目名称 | 唐秦高速公路运营管理费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5000.00 | 其中：财政 资金 | 5000.00 | 其他资金 |  |
| 用于唐秦高速公路唐山段运营 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成唐秦高速公路唐山段运营 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障唐秦高速公路唐山段正常运营率 | 保障唐秦高速公路唐山段正常运营率 | 100% | 河北省发展和改革委员会 |
| 质量指标 | 提升唐秦高速公路唐山段运营管理 | 提升唐秦高速公路唐山段运营管理 | 显著提升 | 河北省发展和改革委员会 |
| 时效指标 | 完成项目时效 | 完成项目时效 | 2025年12月31日 | 河北省发展和改革委员会 |
| 成本指标 | 单位成本 | 平均每月唐秦高速公路唐山段运营成本 | ≤416.6万元/每月 | 河北省发展和改革委员会 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 设施完好率(％) | 设施完好率(％) | 100% | 河北省发展和改革委员会 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | ≥95% | 河北省发展和改革委员会 |

87.唐山机场安全保卫设施升级改造工程绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P00774110001A | | 项目名称 | 唐山机场安全保卫设施升级改造工程 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1420.00 | 其中：财政 资金 | 1420.00 | 其他资金 |  |
| 完成唐山机场安全保卫设施升级改造工程 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成唐山机场安全保卫设施升级改造工程  2.完成唐山机场安全保卫设施升级改造工程  3.完成唐山机场安全保卫设施升级改造工程 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 补贴地方机场建设项目个数 | 补贴地方机场建设项目个数 | 1个 | 相关文件 |
| 数量指标 | 网络信息安全升级改造等设备购置项目 | 网络信息安全升级改造等设备购置项目 | 1个 | 相关文件 |
| 质量指标 | 验收合格率 | 验收合格率 | 100% | 相关文件 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 相关文件 |
| 时效指标 | 项目完成及时有效 | 项目完成及时有效 | 项目及时完成 | 相关文件 |
| 成本指标 | 改造工程成本 | 改造工程成本 | 1420万元 | 相关文件 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 机场运行年旅客吞吐量增长率 | 机场运行年旅客吞吐量增长率 | ≥5.5% | 相关文件 |
| 经济效益指标 | 货邮吞吐量增长率 | 货邮吞吐量增长率 | ≥1% | 相关文件 |
| 社会效益指标 | 机场原因事故征候万架次率 | 机场原因事故征候万架次率 | ≤0.08% | 相关文件 |
| 社会效益指标 | 发生质量、安全及群体性事件 | 发生质量、安全及群体性事件 | 1次 | 相关文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 旅客对机场服务保障的投诉率 | 旅客对机场服务保障的投诉率 | ≤1% | 相关文件 |

88.唐山机场网络信息安全升级改造等设备购置项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P00774310001M | | 项目名称 | 唐山机场网络信息安全升级改造等设备购置项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 152.00 | 其中：财政 资金 | 152.00 | 其他资金 |  |
| 完成唐山机场网络信息安全升级改造等设备购置项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成唐山机场安全保卫设施升级改造工程  2.完成唐山机场安全保卫设施升级改造工程  3.完成唐山机场安全保卫设施升级改造工程 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 补贴地方机场建设项目个数 | 补贴地方机场建设项目个数 | 1个 | 相关文件 |
| 数量指标 | 网络信息安全升级改造等设备购置项目 | 网络信息安全升级改造等设备购置项目 | 1个 | 相关文件 |
| 质量指标 | 验收合格率 | 验收合格率 | 100% | 相关文件 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 相关文件 |
| 成本指标 | 建设项目成本 | 建设项目成本 | 152万元 | 相关文件 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 机场运行年旅客吞吐量增长率 | 机场运行年旅客吞吐量增长率 | ≥5.5% | 相关文件 |
| 经济效益指标 | 货邮吞吐量增长率 | 货邮吞吐量增长率 | ≥1% | 相关文件 |
| 社会效益指标 | 机场原因事故征候万架次率 | 机场原因事故征候万架次率 | ≤0.08% | 相关文件 |
| 社会效益指标 | 发生质量、安全及群体性事件 | 发生质量、安全及群体性事件 | 1次 | 相关文件 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 旅客对机场服务保障的投诉率 | 旅客对机场服务保障的投诉率 | ≤1% | 相关文件 |

89.唐山军分区民兵仓库升级改造项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00000610002K | | 项目名称 | 唐山军分区民兵仓库升级改造项目 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1300.00 | 其中：财政 资金 | 1300.00 | 其他资金 |  |
| 用于军委国防动员部提出的民兵装备仓库使用 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.达到军委国防动员部提出的民兵装备仓库“达标创优”标准 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成“达标创优”方案规定内容和实际安防改建 | 完成“达标创优”方案规定内容和实际安防改建 | 项 | 军委国防动员部提出的民兵仓库装备“达标创优”标准及实际安防能效 |
| 质量指标 | 质量合格率 | 民兵仓库装备升级改造项目质量合格率 | 100% | “达标创优”方案规定内容及实际安防改建要求 |
| 时效指标 | 升级改造计划完成时限 | 升级改造计划完成时限 | 2025年10月31日 | 上级批复时限 |
| 成本指标 | 项目预算控制率 | 升级改造费用不超出预算金额 | ≤100% | 市财政局审定成本 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 项目实现功能 | “达标创优”方案功能及实际安防效能 | 达到预期效果 | 军委国防动员部提出的民兵仓库装备“达标创优”标准及实际安防能效 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 改造后使用标准 |

90.唐山三女河机场航线补贴资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P00710510045K | | 项目名称 | 唐山三女河机场航线补贴资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2000.00 | 其中：财政 资金 | 2000.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付三女河机场航线补贴资金 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完善唐山机场的航线网络建设，积极发挥机场经济功能和社会功能，促进唐山发展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 旅客吞吐量（万人次） | 机场进出港旅客人数 | ≤40万人次 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 质量指标 | 项目完成率 | 项目完成的比例 | 100百分比 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 成本指标 | 完成补贴单位成本 | 完成补贴单位成本 | ≤50元 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 经营性收入（万元） | 航空性及非航空性收入金额 | ≥2300万元 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 社会效益指标 | 通达城市指标（个） | 通达城市个数 | ≥10个 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 旅客对机场服务满意度 | 服务保障满意度 | ≥95百分比 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |

91.唐山三女河机场航线补贴资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00000210007Y | | 项目名称 | 唐山三女河机场航线补贴资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 11000.00 | 其中：财政 资金 | 11000.00 | 其他资金 |  |
| 用于唐山机场的航线网络建设，积极发挥机场经济功能和社会功能，促进唐山发展 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完善唐山机场的航线网络建设，积极发挥机场经济功能和社会功能，促进唐山发展 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 旅客吞吐量（万人次） | 机场进出港旅客人数 | ≤40万人次 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 质量指标 | 项目完成率 | 项目完成的比例 | 100% | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 成本指标 | 项目总成本 | 项目总成本 | ≤11000万元 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 经营性收入（万元） | 航空性及非航空性收入金额 | ≥2300万元 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 社会效益指标 | 通达城市指标（个） | 通达城市个数 | ≥10个 | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 旅客对机场服务满意度 | 服务保障满意度 | ≥95% | 根据唐山市政府与海航集团有限公司签署的《关于加强战略合作的框架协议》 |

92.唐山站西广场交通枢纽PPP运营补贴资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020024P00710910016A | | 项目名称 | 唐山站西广场交通枢纽PPP运营补贴资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1616.41 | 其中：财政 资金 | 1616.41 | 其他资金 |  |
| 完成唐山站西广场交通枢纽运营补贴 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成唐山站西广场交通枢纽运营补贴 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成交通枢纽运营补贴数量 | 完成交通枢纽运营补贴发放项目 | 1个 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 质量指标 | 项目完成率 | 项目完成率（%） | 100百分比 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 成本指标 | 完成运营补贴单位成本 | 完成运营补贴单位成本 | 1616.41万元 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高唐山站西广场运营能力 | 提高唐山站西广场运营能力 | 明显提高 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | ≥95百分比 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |

93.唐山站西广场交通枢纽PPP运营补贴资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00001210001G | | 项目名称 | 唐山站西广场交通枢纽PPP运营补贴资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1633.29 | 其中：财政 资金 | 1633.29 | 其他资金 |  |
| 用于对唐山站西广场交通枢纽运营补贴 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成唐山站西广场交通枢纽运营补贴 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成交通枢纽运营补贴数量 | 完成交通枢纽运营补贴发放项目 | 1个 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 质量指标 | 项目完成率 | 项目完成率（%） | 100% | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 成本指标 | 项目平均成本 | 每月运营资金 | ≤136万元 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 可持续性 | ppp运营持续性 | 1年 | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | ≥95% | 《唐山西综合客运枢纽PPP项目实施方案》和《PPP合同》 |

94.提前下达2025年民航发展基金（唐山机场空管设备等固定资产购置项目）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P007733100034 | | 项目名称 | 提前下达2025年民航发展基金（唐山机场空管设备等固定资产购置项目） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 168.00 | 其中：财政 资金 | 168.00 | 其他资金 |  |
| "根据民航发展基金使用管理办法规定，将部分向旅客征收的民航发展基金部分用于地方管理机场的基础设施建设项目。完成年度地方机场改扩建及配套保障设施项目建设投资，进一步带动地方机场建设，地方机场运输保障能力进一步提升，机场旅客吞吐量、货邮吞吐量继续保持平稳增长。行业社会效益进一步显现，旅客投诉率保持合理水平，民航真情服务工作显成效。  " | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.根据民航发展基金使用管理办法规定，将部分向旅客征收的民航发展基金部分用于地方管理机场的基础设施建设项目。完成年度地方机场改扩建及配套保障设施项目建设投资，进一步带动地方机场建设，地方机场运输保障能力进一步提升，机场旅客吞吐量、货邮吞吐量继续保持平稳增长。行业社会效益进一步显现，旅客投诉率保持合理水平，民航真情服务工作显成效。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 补助地方机场建设项目个数 | 补助地方机场建设项目个数 | 1个 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 数量指标 | 设备、系统购置数量 | 设备、系统购置数量 | 11台 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 质量指标 | 验收合格率 | 验收合格率 | 100% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 成本指标 | 未超概项目比率 | 未超概项目比率 | ≥90% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 成本指标 | 概算内竣工验收项目比率 | 概算内竣工验收项目比率 | ≥90% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 成本指标 | 一般事故情况 | 一般事故情况 | ≤0起 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 时效指标 | 补贴资金到位时间 | 补贴资金到位时间 | 2025年12月31日前 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 机场运行年旅客吞吐量增长率 | 机场运行年旅客吞吐量增长率 | ≥4% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 经济效益指标 | 货邮吞吐量增长率 | 货邮吞吐量增长率 | ≥2% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 社会效益指标 | 机场原因事故征候万架次率 | 机场原因事故征候万架次率 | ≤0.08% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 社会效益指标 | 发生质量、安全及群体性事件 | 发生质量、安全及群体性事件 | 0次 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 社会效益指标 | 创造就业岗位 | 创造就业岗位 | ≥0个 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 旅客对机场服务保障的投诉率 | 旅客对机场服务保障的投诉率 | ≤1% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |

95.提前下达2025年民航发展基金（中小机场补贴）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00773310002G | | 项目名称 | 提前下达2025年民航发展基金（中小机场补贴） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1029.00 | 其中：财政 资金 | 1029.00 | 其他资金 |  |
| 提升机场运行保障及旅客服务能力，加强地面保障，提高航班正点率。推动行业旅客吞吐量、货邮吞吐量提升，经济、社会和生态效益进一步显现，旅客投诉率保持在合理水平，民航真情服务工作显现成效。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.提升机场运行保障及旅客服务能力，加强地面保障，提高航班正点率。推动行业旅客吞吐量、货邮吞吐量提升，经济、社会和生态效益进一步显现，旅客投诉率保持在合理水平，民航真情服务工作显现成效。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 补贴中小机场总数 | 补贴中小机场总数 | 1个 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 数量指标 | 补贴中小机场总数 | 补贴中小机场总数 | 1个 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 数量指标 | 补贴革命老区机场个数 | 补贴革命老区机场个数 | 0个 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 时效指标 | 补贴资金到位时间 | 补贴资金到位时间 | 2025年12月前 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 质量指标 | 项目完成的比例 | 项目完成的比例 | ≥99% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 成本指标 | 单位成本 | 单位成本 | ≤1029万元 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 补贴机场旅客吞吐量同比增长率 | 补贴机场旅客吞吐量同比增长率 | ≥1.7% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 社会效益指标 | 补贴机场年均正常运营天数 | 补贴机场年均正常运营天数 | ≥300天 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 社会效益指标 | 机场原因事故征候万架次率 | 机场原因事故征候万架次率 | ≤0.08 | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 旅客对机场服务保障的投诉率 | 旅客对机场服务保障的投诉率 | ≤1% | 唐财建复【2024】186号 唐山市财政局关于提前下达2025年民航发展资金预算（转移支付部分）的通知 |

96.提前下达2025年政府还贷二级公路取消收费后补助资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P000025100030 | | 项目名称 | 提前下达2025年政府还贷二级公路取消收费后补助资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 14359.00 | 其中：财政 资金 | 14359.00 | 其他资金 |  |
| 完成2025年国省干线大中修、桥梁、精细化提升养护项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成2025年国省干线大中修、桥梁、精细化提升养护项目 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持普通公路养护（ｋｍ） | 支持普通公路养护（ｋｍ） | 201.3km | 唐财建复【2024】193号 |
| 数量指标 | 支持普通干线公路桥梁养护（座） | 支持普通干线公路桥梁养护（座） | 2座 | 唐财建复【2024】193号 |
| 数量指标 | 支持普通干线公路交通安全设施精细化提升工程（km) | 支持普通干线公路交通安全设施精细化提升工程（km) | 4.84km | 唐财建复【2024】193号 |
| 数量指标 | 实施农村公路路况自动化检测里程（较2024年） | 实施农村公路路况自动化检测里程（较2024年） | 稳定 | 唐财建复【2024】193号 |
| 质量指标 | 实施路段技术状况水平 | 实施路段技术状况水平 | 提升 | 唐财建复【2024】193号 |
| 时效指标 | 按期完成投资 | 按期完成投资 | 是 | 唐财建复【2024】193号 |
| 成本指标 | 工程项目造价 | 工程项目造价 | 不高于批准的概算 | 唐财建复【2024】193号 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对经济发展的促进作用 | 对经济发展的促进作用 | 明显 | 唐财建复【2024】193号 |
| 社会效益指标 | 基本公共服务水平 | 基本公共服务水平 | 提升 | 唐财建复【2024】193号 |
| 社会效益指标 | 公路安全水平 | 公路安全水平 | 提升 | 唐财建复【2024】193号 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众满意度 | 社会公众满意度 | ≥80% | 唐财建复【2024】193号 |

97.提前下达2025年中央成品油税费改革转移支付资金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00002510001Q | | 项目名称 | 提前下达2025年中央成品油税费改革转移支付资金 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 11900.00 | 其中：财政 资金 | 11900.00 | 其他资金 |  |
| 完成2025年国省干线大中修养护项目 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.完成2025年国省干线大中修养护项目 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持普通国道省道公路建设（公里） | 支持普通国道省道公路建设（公里） | ≥11公里 | 唐财建复【2024】187号 |
| 数量指标 | 支持普通国道省道公路建设（公里） | 支持普通国道省道公路建设（公里） | ≥95.98公里 | 唐财建复【2024】187号 |
| 数量指标 | 普通国道省道公路建成通车里程（公里） | 普通国道省道公路建成通车里程（公里） | ≥10公里 | 唐财建复【2024】187号 |
| 质量指标 | 资金使用合规性 | 资金使用合规性 | 是 | 唐财建复【2024】187号 |
| 质量指标 | 完工项目验收合格率 | 完工项目验收合格率 | 100% | 唐财建复【2024】187号 |
| 时效指标 | 按时完成年度目标 | 按时完成年度目标 | 100% | 唐财建复【2024】187号 |
| 成本指标 | 工程项目造价 | 工程项目造价 | 不高于批准的概算 | 唐财建复【2024】187号 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 公路安全水平 | 公路安全水平 | 提升 | 唐财建复【2024】187号 |
| 生态效益指标 | 交通建设符合环评审批要求 | 交通建设符合环评审批要求 | 100% | 唐财建复【2024】187号 |
| 可持续影响指标 | 项目实施后对交通状况改善影响的时间 | 项目实施后对交通状况改善影响的时间 | 中长期 | 唐财建复【2024】187号 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 改善通车服务水平群众满衣度 | 改善通车服务水平群众满衣度 | ≥85% | 唐财建复【2024】187号 |

98.提前下达2025年中央成品油税费改革转移支付资金（绕城段改建工程）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00002510004K | | 项目名称 | 提前下达2025年中央成品油税费改革转移支付资金（绕城段改建工程） | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 503.00 | 其中：财政 资金 | 503.00 | 其他资金 |  |
| 用于支持地方交通基础设施养护和建设以及原由“六费”安排的其他支出，逐步推进区域交通均衡发展。通过实施公路新改建及养护工程，新增普通干线公路路网通车里程，进一步改善区域交通状况。 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.支持地方交通基础设施养护和建设以及原由“六费”安排的其他支出，逐步推进区域交通均衡发展。通过实施公路新改建及养护工程，新增普通干线公路路网通车里程，进一步改善区域交通状况。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支持普通国省道公路建设（公里） | 支持普通国省道公路建设（公里） | ≥11公里 | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 数量指标 | 支持普通国省道公路养护（公里） | 支持普通国省道公路养护（公里） | ≥95.98公里 | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 数量指标 | 普通国省道公路建成通车里程（公里） | 普通国省道公路建成通车里程（公里） | ≥10公里 | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 质量指标 | 资金使用合规性 | 资金使用合规性 | 是 | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 质量指标 | 完工项目验收合格率 | 完工项目验收合格率 | 100% | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 时效指标 | 按时完成年度目标 | 按时完成年度目标 | 100% | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 成本指标 | 工程项目造价 | 工程项目造价 | 不高于批准的概算 | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 公路安全水平 | 公路安全水平 | 提升 | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 生态效益指标 | 交通建设符合环评审批要求 | 交通建设符合环评审批要求 | 100% | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 可持续影响指标 | 项目实施后对交通状况改善影响的时间 | 项目实施后对交通状况改善影响的时间 | 中长期 | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 改善通行服务水平群众满意度 | 改善通行服务水平群众满意度 | ≥85% | 唐财建复〔2024〕187号  唐山市财政局  关于提前下达2025年中央成品油税费改革  转移支付资金的通知 |

99.执法支队卸载场地设备租赁费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00001010002Q | | 项目名称 | 执法支队卸载场地设备租赁费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 456.20 | 其中：财政 资金 | 456.20 | 其他资金 |  |
| 用于支付场地租赁费 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.支付执法支队卸载场地设备租赁费 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 租赁治超卸载场地及办公场地 | 租赁治超卸载场地及办公场地 | 5个 | 年初工作计划 |
| 质量指标 | 租赁场地合格率 | 租赁场地合格率 | 100% | 年初工作计划 |
| 时效指标 | 完成项目时限 | 完成项目时限 | 2025年底前 | 依据合同约定 |
| 成本指标 | 单项成本 | 完成治超场地租赁项目成本 | ≤456.2万元 | 年初工作计划 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 交通事故财产损失下降率（%） | 交通事故财产损失下降率（%） | 10% | 年初工作计划 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% | 年初工作计划 |

100.中国人民解放军93642部队年度例行费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 627001唐山市交通运输局本级 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目编码 | 13020025P00000410006N | | 项目名称 | 中国人民解放军93642部队年度例行费 | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200.00 | 其中：财政 资金 | 200.00 | 其他资金 |  |
| 用于唐山机场军民合用部分设备设施的维护保养，保证军民航飞机的安全起降，并补偿中国人民解放军93642部队因军民合用影响部队飞行训练增加的成本 | | | | | |
| 资金支出计划（%） | 3月底 | | 6月底 | 10月底 | 12月底 | |
| 20% | | 40% | 70% | 100% | |
| 绩效目标 | 1.用于唐山机场军民合用部分设备设施的维护保养，保证军民航飞机的安全起降，并补偿中国人民解放军93642部队因军民合用影响部队飞行训练增加的成本 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 | 指标值确定依据 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 旅客吞吐量（万人次） | 机场进出港旅客人数 | ≥40万人次 | 中国人民解放军93642部队（甲方）与唐山市人民政府（乙方）签订的《唐山机场军民合用使用管理协议》 |
| 质量指标 | 项目完成率 | 项目完成的比例 | 100% | 中国人民解放军93642部队（甲方）与唐山市人民政府（乙方）签订的《唐山机场军民合用使用管理协议》 |
| 时效指标 | 项目完成时限 | 项目完成时限 | 2025年12月31日 | 中国人民解放军93642部队（甲方）与唐山市人民政府（乙方）签订的《唐山机场军民合用使用管理协议》 |
| 成本指标 | 年度例行费单位成本 | 年度例行费单位成本 | ≤5元 | 中国人民解放军93642部队（甲方）与唐山市人民政府（乙方）签订的《唐山机场军民合用使用管理协议》 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 通达城市指标（个） | 通达城市个数 | ≤10个 | 中国人民解放军93642部队（甲方）与唐山市人民政府（乙方）签订的《唐山机场军民合用使用管理协议》 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 旅客对机场服务满意度 | 服务保障满意度 | ≤95% | 中国人民解放军93642部队（甲方）与唐山市人民政府（乙方）签订的《唐山机场军民合用使用管理协议》 |